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Deliberazione di Consiglio Comunale

Argomento iscritto al n. 3 dell'ordine del giomo della seduta del 27t04t208

Uanno duemiladiciotto , ilgiorno 27 del mese di ,..,..,........îp-f.!.e-.............., alle ore ...........L?,-qg..........

nella sala delle adunanze Consiliari, previo esaurimento dèlle formalftA pr€scritte dal vigenie Regolamento del

Consiglio Comunale, siè riunito iICONSIGLIO COi'UNALE in Yia ordlnaria in adunanza pubblica

di ................IÌIiÍ19................. convocazione, sotto la Presidenza del Sig. Aw. Fabrizio Fèrrante

con l'assistenza del Segretario Generale Dott. Franceaco Angelo Lazza ro

Alf inizio dell'argomento in oggetto alle ore 11,!9 risultano presenti o assenti i Consiglieri Gomunali come

apprcsso indicati :

18) Tolomeo Tiziana x

19) Lovecchio Pietro x

20) Loconte Giovanni x

2l) Capone Luclana x
221 kurora Francesco x

23) Briguglio Domenico x

24) Cirillo Luigi x

25) Lops Michele x

26) Di Lernia Luisa x

27) Meffa Raffaella x

28) Lapi Nicola x

29) Conado Giuseppe x

30) De Toma Pasquale x

3lÌ Lima Raimondo x

32ì Procacci cataldo x

33) Cinquepalmi fuaria Grazia x

N. 46 del Reg.

oggetto: AÉ.58 D.L 2516/2008 n.112, conv€rtito in legge n.133 del 6/8/2008

e successive modifiche ed integrazioni "Ricongnizione e valorizazione del
Patrimonio lmmobiliare di Regioni, Comuni ed altri Enti Locali. Individua-

zione dei singoli beni immobili, non strumentali all'esercirio delle tunzioni
istituzionali, suscettibili di valorizzazione owero di dismissione costituenti " ll
Piano delle alienazioni e valorizzazioni immobiliari", da allegare al Bilancio

di prèvision6 tinanziaria anno 2018, Approvazione.
Data: 27 | 412018

1) Bottaro Amedeo x

2) Florio Antonio x

3) Papagni Antonella x

4l Laurora Ca o x

5l Tomasicchlo Emanuelè x

6l Felrartte Fabrizio x

7) Avantario Carlo x

8) Cormio Patrizia x
9) filarinaro Giacomo x

10) De Laurèntls Domenico x

r1) Ventura Nicola x

12) Nenna Marlna x
13) Amoruso Leo x

14) Comacchia lrene x

l5l Bane€i Anna Maria I

16) DiTondo Diego x
l7l Ztoli Francesca x

Totale presenti n. 22 Totale assenti n. 11



IL Presidente Ferrante enuncia il 3" punto dell'ordine del giorno del Consiglio Comunale,
avente per oggetto: "-Art.58 D.L. 2516/2008 n,ll2, convertito in legge n.133 del 6/8/2008 e

successive modifiche ed integrazioni "Ricognizione e valortzzazione del Patrimonio
Immobiliare di Regioni, Comuni ed altri Enti Locali". Individuazione dei singoli beni
immobili, non strumentali all'esercizio delle funzioni istituzionali, suscettibili di
valorizzazione owero di dismissione costituenti "Il Piano delle alienazioni e valorizzazioni
imrnobiliari", da allegare al Bilancio di previsione finanziaria anno 2018. Approvazione." e

cede la parola all'Assessore Laurora Tommaso relatore.

Segue la discussione nel corso della quale si registrano gli inten'enti dei Consiglieri Lima,
Amoruso, Barresi. Cinquepalmi, Loconte" Corrado, Merra. Di Lemia, Tomasicchio, Florio.
Procacci.

Durante questi interv'enti entrano il Dirigente della Ragioneria dott. Nigro (ore 13,20) e il
Consigliere Cirillo (ore 13,42)

Vengono presentati alla presidenza emendamenti nel cono di seduta da parte di:
Consigliere Conado n.2 emendamenti.
Consigliere Tomasicchio + firme n.l emendamento.

Gli stessi \€ngono ammessi dalla Presidenza nella misura in cui non rivestono carattere

sostanziale e si traducono in atti di indirizzo nei confronti degli Organi istituzionali e/o burocratici
incaricati per I'attnazione del prowedimento.

Per la replica dell'amministrazione prende la parola prima il Sindaco e dopo I'Assessore
Laurora.

Per la controreplica intervengono i Consiglieri Cinquepalmi, Conado, Lops, Loconte e

Mera.

Esaurita la discussione il Presidente pone in discussione gli emendamenti, partendo da
quello a firma del Consigliere Conado riferito all'inserimento tra i beni da alienare la Pizzeria
Felice.

Inten iene il Consigliere Amoruso per richiedere breve sospensione per approfondire la
proposta e votarla.

Alle 14,37 la seduta è sospesa per 19 minuti con il roto favorevole di 23 Consiglieri presenti
in aula.

Alle 14.55 fatto I'appello nominale risulta presente il Sindaco e 15 Consiglieri. sicchè
I'assemblea non è ricostituita. Il Presidente dispone il rinnovo dell'appello tra 15 minuti.

Alle 15,15 riprende la seduta con 22 Consiglieri presenti oltre al Sindaco.

Interviene il Sindaco esprimendo posizione contraria all'emendamento n. l.

Segue replica del Consigliere Corrado che dichiara di ritirare l'emendamento n.1.

Il Presidente passa alla trattazione dell'emendamento n.2 a firma del Consigliere Conado
che riporta il seguente risultato:



Presenti:
Voti favorevoli:

Astenuti:

Voti contrari:

Voti contrari:

n.22
n.l7 (Bottaro - Ferrante - Cormio - Marinaro - Ventura - Nenna - Amoruso
Comacchia - Di Tondo - Zitoli - Lovecchio - Loconte - Capone - Laurora
F.sco - Cirillo - Lops )
n.5 (Di Lemia - Merra - Lima - Procacci - Cinquepalmi)

L'Emendamenîo è approvato.

Il Presidente passa alla trattazione dell'emendamenîo n.3 a firma del Consigliere
Tomasicchio ed altri.

A riguardo è data Ia parola al Dirigente dell'Area Finanziaria Dott. Nigro, il quale enuncia
I'inutilità della precisazione oggetto dell'emendamento in quanto conispondente a specifica
prerisione di legge.

Interviene il Consigliere Corrado che chiede il ritiro dell'emendamento, anche a nome degli
altri Consiglieri fi rmatari.

Chiusa la discussione seguono le seguenti dichiarazioni di voto:

- Conado favorevole
- Lima contrario
- Barresi contrario
- Cinquepalmi contrario

Posta ai voti dal Presidente riporta il seguente risultato:

Presenti: n24
Voti favorevoli: n.l8 lBottaro - Ferrante - Avantario - Cormio - Marinaro - Ventura - Nenna

- Amoruso - Cornacchia - Di Tondo - Zitoli - Lovecchio - Loconte -
Capone - Laurora F.sco - Cirillo - Lops - Corrado)
n.6 (Barresi - Di Lernia - \4erra - Lima - Procacci - Cinquepalmi)

La proposta come emendata è approvata.

Il Presidente pone in votazione per alzata di mano, la proposta di conferire I'immediata
eseguibilità al prowedimento. che riporta il seguente risultato:

Presenti: n.24
Voti favorevoli: n.18 (Bottaro - Ferrante - Avantario - Cormio - Marinaro - Ventura - Nenna

- Amoruso - Comacchia - Di Tondo - Zitoli - Lor,ecchio - Loconte -
Capone - Laurora F.sco - Cirillo - Lops - Conado)
n.6 (Barresi - Di Lernia - Mena - Lima - Procacci - Cinquepalmi)

La proposta è approvata.

La sopraestesa verbalizzazione rappresenta la sintesi della discussione svolta, la cui
versione integrale, derivante dalla trascrizione della registrazione fonica della seduta,
redatta a cura di ditta incaricata, è posta in allegato al presente deliberato per costituirne
paÉe integrante e sostanziale.



Sono altresì allegati gli emendamenti esaminati in corso di seduta.

IL CONSIGLIO COMUNATE

Vista la proposta elaborata dal Dirigente dell'Area Lavori Pubblici Arch. G. Losapio e di
seguito trascritta.

L'arL 58, del decreto legge n- 112 de1 25 giugno 2008, convertito con legge n. 133 del 6 agosto 2008, come
successivamente modÍficato e integrato dalle Ìeggi n. 122/2070 e n. 717/2071, rubricato "Ricoonizione e
valorizzazione del patrimonío ímmobilíare di regioni. comuní e altri enti locali" stabilisce:
. al comma 1 "Per procedere al riordino, gestione e valorizzdzione del patrimonio immobíliare dt Regioni,

Province, Comuni e altri Enti locali, nonché di socíetà o Enti o totflle partecípazione dei predetti enti, cioscuno dí
essi, con delibera dell'organo di Governo tndividua, redigendo qpposito elenco, sulla base e nei limíti della
documentazíone esístente presso i propri archíví e uJfci, i singolí bení immobilí ricadenti nel territorio di
competenzs, non strumentali all'esercízío delle propríe funzioni istituzíonqli, suscettibilí di valorízzazione
owero dí dísmíssíone. Viene così redatto il piano delle alienazioni e valarizzazioni immobiliari allegato al
bilancio di previsione nel quale, previa intesa, sono ínserití ímmobíli di proprietà dello Stato individuatí dal
Ministero dell'economio e delle finanze-Agenzia del demanío tra quelli che tnsistono nel relatívo territorio" I

" al comma 2 " L'inserimento deglí ímmobili nel piano ne determina la conseguente classificazione come
patrímonio disponibile, fatto sqlvo il rispetto delle tutele di noturo storico-artisttca, archeologicd, archítettonicq
e paesaggistico-ambientale. Il píano è tresmesso agli Enti competentL i quqlí si esprímono entro trenta giornL
decorsi i qualí, in caso di mancata espressíone do porte dei medesimi Enti, la predetta classificazíone è resa
defni va. La deliberazione del consiglio comunale di approvtzíone, owero di ratifca dell'atto dí deliberazíone
se trattasi di societs o Ente a tntale partecípazione pubbltca, del piano delle altenazíoni e valorizzszioni
determína Ie destinqzioni d'uso urbonistiche degli ímmobilí. Le Regioni. entro 60 giorni dalla duta di entrata ín
vigore della presente legge, disciplinano l'eventuale equivalenza della deliberazíone del consiglio comunqle di
opprovazione quale variante allo strumento urbanistico generole, ai sensi dell'sfúeglp2s_deJbleqgCz
1985. n.47. anche disciplínando le procedure semphfÌcate per la relativa approvazíone. Le Regí)ni, nell'ambito
della predeuo normativa qpprovqno procedure di copianilicazione per I'eventuale veriliea di conformítù agli
strumenti dí pianirtcazione sovraordinata, al fne di concludere [l procedlmento entro íl termine perentorio di 90
giorní dalla deliberazione comunale. Trascorsí i predetti 60 giorni, si applica il comma 2 dell'articolo 25 della
tegge 28 febbraio 1985. n. 47. Le varíantí urbanistíche dí cui al presente comma, qualora rientríno nelle
previsioni di cuí al comma 3 e all'articolo 3 della direttíva 2001/42/CE e del mmm(r 4 dell'articolo 7 del decreta
legislqtivo 3 aprile 2006. n. 152 e s. m. í. non sono soggette q valutazione ambientnle strategica"i

" af comma 3 "Gli elenchi dt cuí al comma 1, da pubblicore mediante le forme per cíascuno di tpli enti, hanno
effetto dichiarqtívo della propríeta, in assenza di precedenti trascrizioni, e producono gli effetti previsti
dall'artícolo 2644 del Codice civile, nonché effetti sostitutíví dell'iscrizione del bene in catasto"i

= al comma 4 "Glí uffrci competentí prowedono, se necessario, alle conseguentí sttívítà di trascrizione,
intavolazione e voltura" :

. al comma 5 "Contro I'íscrizione del bene negli elenchí dí cuí al comma 7, è ammesso ricorso ammínistrativo
entro sesssnta gíorni dalla pubblicazione, fermi gli oltrí rimedi di legge":

. al comma 7 "1 soggetti di cui al comma 7 possono in ogni caso indívtduare forme di volorizzaz[one alternatíve,
nel rispetto deí princípí di salvaguardía dell'interesse pubblico e medidnte I'utilizzo dí strumentí competítivi,
qnche per quqnto attiene alla alíenqzione degli immobilí dí cui alla legge 24 dicembre 1993, n. 560";

. al comma B "6,1i entí proprietari deglí ímmobili inseriti negli elenchi dí cui al comma 7 possono conferire i propri
beni immobilí anehe residenziali a fondí comuni di lnvestimento ímmobíliare owero promuoverne la
costituzione secondo le dísposizioni degli articoli 4 e seguenti del decreto-legge 25 settembre 2001 n. 351,
convertito con modiicazioni dallo legge 23 novembre 2001, n. 41O";

' al comma 9 "Ai conÍerimenti dí cui al presente articolo, nonché dlle dismíssioni deglí immobili ínclusi neglí
elenchi dí cui ol comma L, si applicano le dísposizione dei commi 18 e 19 dell'articolo 3 del decrea-legge 25
settembre 2001, n- 351, convert[to con modif[cazioni dalla legge 23 novembre 2001 n.410";

. al comma 9-bis " ln cam di conferimento a fondi di investimento immobiliare deí beni inseriti negli elenchi di cui
al comma 7, la destinaztone funzionale previsto dal piano delle alienaz[oní e delle valorízzazioni, se in varíúnte
rispetto alle previsioni urbanistíche ed edilizie vigentí ed in itínere, può essere conseguito mediante il
procedimento dí cui all'articolo 34 del deueto legislattvo 78 agosto 2000, n, 267, e delle cotispondenti
disposizioni previste dalls legislazione regionale. Il procedimento si conclude entro il termine perentorio di 180
gíorni dall'apportn o dalla cessione sotto pena di retrocessione del bene al'ente locale, Con Ia medesima
procedura si procede alla regolarizzazione edilizia ed urbanistica degli immobili conferiti,";



La procedura di ricognizione ed eventuale riclassificazione degli immobili prevista dalì'articolo sopracitato,
consente una notevole semplificaziong con conseguente accelerazione, dei processi di valorizzazione del
patrimonio immobiliare degli Enti Locali nell'evidente obiettivo di soddisfare esigenze di miglioramento dei
conti pubblici, di riduzione o contenimento dell'indebitamento, per la ricerca di nuove fonti di proventi
destinabili a finanziare gli investimenti;

I beni dell'Ente, inclusi nel Piano di Alienazione e delle valorizzazioni del patrimonio immobiliare previsto dal
comma 1 dell'art.58, possono essere:
. alienatì j

' concessi o locati a privati, a titolo oneroso, per un periodo non superiore a cinquanta anni, ai fini della
riqualificazione e riconversione dei medesimi beni tramite interventi di recupero, restauro, ristrutturazione
anche con l'introduzione di nuove destinazioni d'uso Rnalizzate allo svolgimento di attività economiche o

attività di servizio per i ciftadini;
= affidati in concessione a terzi ai sensi 143 del Codice dei Contratti Pubblici di cui al Decreto Legislativo 12

aprile 2006, 163 e s.m.i.;

" conferiti a fondi comuni di inveslimento immobiliare, anche appositamente costituiti ai sensi dell'art4 e

seguenti del Decreto Legge 25 settembre 2001, n.351, convertito con modificazioni dalla Legge 23 novembre
2001. n.410r

Il programma di valorizzazione owero di vendita, riguardante sia immobili ad uso abitativo, sia immobili ad uso

non abitativo, può essere integrato o modificato annualmente;
o in relazione alle mutate classificazioni dei beni immobiliarij

" in relazione alle mutate esigenze delì'Amministrazione Comunale, rispetto alle sue finalità istituzionaìi;

" al verificarsi di situazioni contingenti di urgenza e necessità.

U Servizio Patrimonio, sulìa base e nei limiti della documentazione esistente presso i propri archivi ed Uffici ha
redatto la Bozza deì Piano Alienazioni e valorizzazioni Immobiliari consistente in due elenchi così distintil
= ''A" riferito ai beni immobili da alienare;

" "B" riferito ai Beni lmmobili da valorizzare owero già valorizzati attraverso concessioni in uso owero
concessioni in locazione:

Le suddette schede "A" e "8" contengono un primo elenco dl immobili (terreni e fabbricati) non strumentali
all'esercizio delle funzioni istituzionali e sicuramente suscettibili di dismissione.
La Bozza del Piano Alienazioni e valorizzazioni Immobiliari anno 2018 è stata individuata dalla Giunta
Municipale con delibera n. 48 del 22 marzo 2018:
In relazione a quanto innanzi,

si propone di:

1. di Approvare per le motivazioni su esposte e per quanto di competenza, il "Piano delle Alienazioni e

Valorizzazioni Immobiliari per I'anno 2018, redatto dal Servizio Patrimonio dell'Area LL.PP. Tecnica e già

adottato dalla Giunta Municipale con delibera n.48 del 22 marzo 2O78, allegata al presente atto, ne costituisce
parte integrante e sostanzialej

2. di Dare Atto che, per gli immobili inseriti nel Piano, la presente deliberazioner
- determina la classificazione automatica nella categoria dei beni immobili "disponibili";
- ha effetto dichiarativo della proprietà anche in assenza di precedenfi trascrizioni e produce gli elfetti

previsti dall'art 2644 del codice civile, nonché effetti sostitutivi dell'iscrizione del bene in catasto, ai sensi
deff'arL 58, comma 3, del D.L. n.172 /2008 convertito dalla legge n.133/2008i

3. di Infomare che, ai sensi dell'art.58 comma 5 del D.L. 172/2008 converlito nella Legge n. 133/2008, contro
l'iscrizione del bene negli elenchi è ammesso ricorso amministrativo entro sessanta (60i giorni dalla loro
pubblicazione, fermi gli altri rimedi di legge;

4. di Incaricare gli Ufnci Competenti a prowedere, qualora si rendesse necessario, alie conseguenti attività di
trascrizione e voltura catastale, oltre alle opportune variazioni aì conto del patrimonio;

5. di Dare Atto che il Piano delle Alienazioni e Valorizzazioni lmmobiliari approvato con il presente atto, sarà
allegato al bilancio di previsione 2018;

6. di Dare atto che, giusta arL 27 del Decreto legge n.201/2011 come convertito con modirtcazioni nella legge

n.214/2011 che sostituisce al comma 7 "i commi 1 e 2 dell'arL 58 del decreto legge n. 11.2 convertito ne[la legge

n. 133/2008", il piano delle alienazioni e valorizzazioni immobiliari, ad awenuta approvazione da parte del
Consiglio Comunale, verrà trasmesso agli Enti competenti, per il rispetto delle tutele di natura storico-
artistica, archeologica, architettonica e paesaggistico ambientale, iquali dowanno esprimersi entro trenta
giorni, decorsi i quali, in caso di mancata espressione da parte dei medesimi Enti, iì predetto piano sarà reso



8.

9.

7.
definitivo:
di Dare atto altresì che l'arL 56-bis comma 11 della Legge n.98/20L3 è stato modificato dall'art. 7, comma
5, decreto legge n.78 deì 2015;
di Dare atto che Ìa programmazione annuale dei lavori pubblici non prevede opere finanziate da proventi
derivanti da alienazione dei beni immobili comunaìi, stante la tempistica occorrente per la definizione dei
procedimenti di alienazionei
Di dare atto che al presente atto sono allegati i seguenti Elenchi:

"A'' riferito ai beni immobili da alienare:
"B" riferito ai Beni Immobili da valorizzare, owero valorizzati mediante concessioni in uso/in locazione;
"C" riferito agli introiti dei Fittiattivi
"D" rifeúto aìla spesa dei fitti passivi

Visto l'art. 58, del decreto legge n. 112 del 25 giugno 2008, convertito con legge n. 133 del 6 agosto 2008, come

successivamente modificato e integrato dalle leggi n. 1221201O e n- 1-17 /2071, rubricato "Ricognizione e

valorizzazione del pahimonio immobiliare d[ regíoni, comuni e altri enti Iocal{",

Vista la delibera di Giunta Municipale n. 48 del 22 marzo 2018 di ''Adozione del Bozza del Piano Alienazioni e
valorizzazioni Immobiliari anno 2018 con allegati gli elenchi:

" "A" riferito ai beni immobili da alienare;
. "8" riferito ai Beni Immobiìi da valorizzare owero valorizzati mediante concessioni in uso/in locazione;

" "C'' riferito agli introiti dei Fitti attivi
. "D" riferito alla spesa dei nfti passivi

Ritenuto di approvarc i Beni tmmobili, non strumentali all'esercizio delle funzioni istituzionali di questo Ente,

suscettjbili di valorizzazìone owero di dismissione giusta individuazione degli stessi secondo gli elenchi allegatì alla
richiamata delibera di Ciunta Municipale n.48 del 22 marzo 2018 Elenchi "A" e "8";

Dato Atto che la programmazione annuale dei lavori pubblici non prevede opere finanziate da proventi derivanti
da aÌienazione dei beni immobili comunali;

Visto il parere favorevole di regolarità tecnica rilasciato dal Dirigente l'Area LL.PP,, ai sensi dell'art 49 nonché
art. 147/bis del D.lgs. n 267l2000 e ss.mm.ii.;

Visto il parere favorevole di regolarità contabile del Dirigente dell'Area Economico/Finanziaria ai sensi dell'art.
49 nonché arl 147/bis del D-lgs. n 267 /20O0 e ss.mm.ii., già rilasciato sulla deliberazione di adozione 48/CG del

22/03/2078 e da intendersi quindi richiamato.;

Ritenuto che sussistono le condizioni per l'approvazione del ''Piano Alienazior,i evalonzzazioni Immobiliari per
I'anno 2018;

visto il D.lg. 18/8.2000 N" 267;

Con il risultato dellevotazioni accertato e proclamato dal Presidente;

1.

z.

DELIBERA

di Dare Atto che Ia narrativa costituisce parte integrante e sostanziale del presente deliberato.

di Approvare i beni immobili da valorizzare e/o da alienare individuati dalla Giunta Comunale con
prowedimento n. 48 del 22 maîzo 2018 , secondo gli elenchi "A" e "8", già allegati alla medesima
delibera di Ciunta Municipale, che così redatti costituiscono il "Piano delle Alienazioni e valorizzazioni
lmmobiliari", da allegare al bilancio di previsione annuale 2018, ai sensi dell'art. 58, I" comma, del

decreto fegge n. 172 del25 /6/2008, convertito in Legge 133 /2008;
di Dare Atto che:
ai sensi del 2 comma dell'anicolo 58 D.L. n.1 12i?008 e ai sensi dell'articolo l7 della legge Regionale n-5 del
25 febbraio 20101'l'inserimento degli inmobili nel piano delle alienezioni e delle valorizzqzioni imnobiliari
ne determina Ia conseguenle classificazione come patrimonio disponibile Jatto salvo il rispetto delle tutele di
natura storico-arîistica, orcheologicq, archilettonica e paesaggistico ambientale e ne dispone espressamenle

I a desti nE io ne ur banísf ica ".
ai sensi del 3 comma dell'articolo 58 D.L. n.112i2008- gli allegati elenchi, parti integranti del presente

prowedimento, hanno effetlo dichiarativo delìa proprìetà, in assenza dì precedenti trascrizioni e produce gli

3.



effetti previsti dall'anicolo 2644 del codice civile nonché gli eflefii sostitutivi dell'iscrizione del bene tn
catastol
il Programma annuale dei lavori pubblici 2018 non prevede opere finanziate da proventi derivanti da
alienazione dei beni immobili comunali, stante la tempistica occorrente per ìa definizione dei
procedimenti di alienazionej

di Dafe Atto che il Piano delle Alienazioni e Valonzzazioni Immobiìiari approvato con il presente atto,
sarà allegato al bilancio di previsione 2018j

di Allegare, quali parti integranti e sostanziali, al presente a$o, gli elenchi:
"A" riferito ai beni immobili da alienare, le cuj previsioni devono intendersi integrante con l'inciso
''anche attraverso fondo immobiliare", come previsto dall'emendamento approvato in corso di seduta;
"8" riferito ai Eeni Immobili da valorizzare, owero valorizzati mediante concessioni in uso/in locazionej
"C" riferito aglijntroiti dei Fittiattivi
"D" riferito alla spesa per fitti passivi
di Dare atto che, giusta arL 27 del Deten legge n.201/2011 come convertito con modificozioni nella
Iegge n.214/2011 che sostituisce al comma 7 "i commi 1 e 2 dell'arL 58 del deteto legge n. 112 convertíto
nella legge n. 133/2008", il piano delle alienazioni e vaìorizzazioni immobiliari, ad awenuta
approvazione da parte del Consiglio Comunale, verrà trasmesso agli Enti competenti, per il rispetto delle
tutele di natura storico-artistica, archeologica, architettonica e paesaggistico ambientale, i quali
dovranno esprimersi entro trenta giorni. decorsi i quali, in caso di mancata espressione da parte dei
medesimi Enti, il predetto piano sarà reso definitivoj

7. di Dare atto alîresì che I'art. 56-bis comma 11 della Legge n.9A/2073 è stato modincato dall'art7,
comma 5, decreto legge n.78 del 2015;

L di Dichiarare il presente prowedimento immediatamente eseguibile, ai sensi del 4o comma dell'arL
134 del D.lgs. n" 267 del L8 agosto 2000.
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PUNTO N. 3 ALL'O.D.G.: "ART. 5S D.L. 251612008 N. l12, COÈMRTITO IN LEGGf,
N, T33 DEL 6I8NOO8 E SUCCESSIVE MODIX'ICHE ED INTEGRAZIONI
"RICOGNIZIONE E VALORIZZAZIONE, DEL PATRIMONIO IMMOBILIARE DI
REGIONI, COMUNI ED ALTRI ENTI LOCALI". INDIVIDUAZIONE DEI SINGOLI
BENI IMMOBILI, NON STRUMENTALI ALL'ESERCIZIO DELLE FUNZIONI
ISTITUZIONALI, SUSCETTIBILI DI VALOR'IZZAZTO}II OWERO DI DISMISSIONE
COSTITUENTI "IL PIANO DELLE ALIENAZIONT E VALORIZZAZIONI
IMMOBILHRI", DA ALLEGARE AL BILAI{CIO DI PREVISIONE FINANZIARIA
A}{NO 20T8. APPROVAZIONE".

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Passiamo alla successiva deliberazione. Allora: 'îrricolo 58 del Decreto Legge 112 del 2008,
convertito in Legge numero 133 del 6 agosto 2008 e successive modifiche ed integrazioni
"ricognizione e valorizzazione del patrimonio immobiliare di Regioni, Comuni ed altri Enti
locali". Individuazione dei singoli immobili non strumentali all'esercizio delle funzioni
istituzionali suscettibili di valorizzazioni owero di dismissione costituenti "il Piano delle
Alienazioni e valorizzazioni immobiLari", da allegare al bilancio di previsionefinanziaria anno
2018". A-llora, chiedo scusa, davanti alla Presidenza, non riesco a vedere i Consiglieri che
chiedono parola e che vogliono intervenire. Se volete parlare, ci sono Ie stanze a fianco. Allora,
relatore è il Sindaco, che delega I'Assessore Laurora. Nr 7. Prego.

LTURORA TOMMASO - Assessore

Grazie, Presidente, Sindaco, Consiglieri. Questo è un prolwedimento molto spesso sottovalutato,
ma che di fatto, soprattutto nel momento storico attuale, è un prowedimento, invece, che
avrebbe la necessità di essere molto attenzionato perché consente al Comune di valorizzazione
degli immobili comunali, In un momento storico, dicevo, talrnente importante, perché c'è un
continuo... una continua diminuzione di flussi di denaro che vanno, quindi, dalla parte centrale,
dallo Stato, alle Regioni, fino ai Comuni. Con questo prowedimento è evidente che si può
reafizzare una sorta di programmazione per valorizzare quelli che sono gli immobili a nostra
disposizione. Owiamente tutti quegli imrnobili che sono disponibili e quindi che non hanno
attinenza con le funzioni istituzionali. Il patrimonio comunale si divide in realtà a tre momenri...
cioè in ue parti, il patrimonio disponibile, patrimonio indisponibile e patrimonio demaniale. Noi
olviamente ci occuperemo del patrimonio disponibile, poi lo vedremo anche come è possibile
valorizzare il parrimonio disponibile. L'indisponibile, ovviamente, sono tutti quei beni che hanno
attinenza con I'atrività istituzionale e ci riferiamo, per esempio, a quest'aula, al Municipio, al
Palazzo di Città, attinend all'attività istituzionale. Quelli demaniali sono quei beni che,
comunque, sorgono su piazze e marciapiedi, quelli disponibili abbiamo la possibilita di
valorizzarli o attraverso delle locazioni o attraverso I'alienazione di questi beni o addirittura,
come ultimamene si usa fare, anche con una sorta di partenariato pubblico - privato e in realta in
quest'aula abbiamo giàr arrrto dimostrazione di quello che si poteva fare con il famoso project
financing perché abbiamo approvato il famoso cimitero. Ovviamente vi dico che questo
assessorato, sicunmente in sinergia e $refta collaborazione con la prograrnmazione che farà

I'Assessore ai lavori Pubblici, owiamente non disdegnerà qualsiasi tipo di proposta dovesse

arrivare o pervenire a questa Amministrazione. Per quanto riguarda, inoltre, diciamo, il mio, in
particolare, impegno sarà quello di individuare quelli che possono essere i futuri conduttori di
immobili pubblici o i futud proponenti attraverso bandi pubbJici, anche perché mi preme
olwiamente dirlo perché sono stato anche io ua i banchi molto spesso dell'opposizione e quindi
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evidenziavo situazioni non del tutto chiare, non del tutto trasparenti. Io vorrei che venissero
portati, invece, all'attenzione di quest'aula e di tutti i cittadini di conseguenza, tutte quelle
situazioni che non enno, per così dire, chiare e leggibili da tutti i punti di vista da chiunque Ìi
guardasse, da qualsiasi parte li stesse guardando. E in tai senso, owiarnente, mi corre l'obbligo di
riferirvi di alcune già iniziative, che ho avuto modo di prendere ìn considerazione, su immobili,
per esempio su immobili siti in Piazza Marinai d'Italia. Ci sono un paio di immobili, owiamenre
distinti per caratteristiche e per funzionaìita, dove su uno era necessario subito fare degli
aggiornamenti dei fitti, anche basato sui parametri rilevati dai recenti bandi, che hanno
interessato i chioschi e abbiamo prolveduto subito a farlo e poi ci sono altri immobili, che invece
necessitavano sicuramente di essere regola zzati. Tra i vari immobiii che andavano regolaruzati
alle varie posizioni, abbiamo arche un aluo iurmobile, che è quello dove oggi è allocata l'Oasi e

anche in questo caso siamo andati, comunque, a chiedere una regolarizzazione del passato per
capire anche se c'è la volontà di proseguire un rapporto oppure di andare a gara. In realtà però...
Poi abbiamo alui tipi di problematiche, oltre agli immobili, è quella che conoscete tutri e sono gli
imrnobili che risultano occupati abusivamente. Per quanto riguarda quesri immobili, ol'viamente
ricorderete tutti, perché quello che ha fatto più scalpore è stato sicuramente la casa di Giovanni
Bovio. La casa Giovanni Bovio era occupata i primi due piani. Siamo riusciti a sgomberare i primi
due piani e di fatto esiste ancora una situazione a1 pianoterra. Di queste siruazioni, quella è stata
quella che ha dato un'immagine particolare, petò ce ne sono tante. Quindi in quel tipo di casi non
è semplice intervenire, ma f,\ssessorato alle Politiche Abitative, in sinergia con l'Assessorato ai
Seruizi Sociali, o'v'viamente si stanno muovendo per dirimere quelle situazioni, che owiamente
nel momento in cui entriamo in quelle case e troviamo dei minori, vanno rrattati in un modo
differente rispetto a tutti gli altri immobili che andiamo invece a sgomberare. Tra tutte queste
segnalazioni, ovviamente, mi corre anche indicarvi dei lari positivi, perché a breve, awere sapuro
tutti, quindi nel mese di settembre úusciremo a consegnare circa 23 alioggi nel quartiere
Sant'Angelo, proveniente dal contratto.., owiamente fondi del contrano di quarriere, che

owiamente non ci risolveranno tuttii problemi delie abitazioni che abbiamo, però sarà

sicuramente una buona boccata d'ossigeno per rufte quelle persone che in questo momento sono
in sofferenza. Su aitro, su un altro lavoro che stiamo facendo e lo stiamo facendo in sinergia
con... sopratnrfto con I'ARC{, con continui incontri, cerca.re di programmare una sorta... di fale
una sorta di programmazione sul territorio comunale, sia per quanto riguarda la rea-lizzazione di
case popolari, sia per recuperare e lì abbiamo fatto già un protocollo che è d'i-ntesa con I'ARCA,
per recuperare alcune zone che possono essere poi adibite a nuovi appartamenti, da mettere a

disposizione di tutte quelle persone che hanno di fatto questa necessita. Entrando nell'argomento,
vi sarete resi conto subito che è diviso in quattro allegati. I primi due, owiamente, parlano della
valorizzazione e deli'alienazione, le altre due sono fitti atrivi e fitti passivi. Per quanto riguarda i
fitti attivi vedrete che, comunque, abbiamo un'entrata di circa 400 mila euro. Per quanto
riguarda i fitti attivi, abbiamo circa 120 mila euro di spesa. Ol'viamente questa spesa I'anno
prossimo.,. No, senza probabilmente, úusciremo a ponarla a zero e credo che sia dawero una
delle poche Amministrazioni, probabilmente, che ha questo tipo di uscite, cioè uscite zero,
perché siamo riusciti a ridimensionare e ad evitare tutti i costi con I'esterno. Invece, cosa che
potrebbe migliorare e sicuramente migliorerà, sono i fitti attivi, pelché approvando quesro

prorwedirnento daremo, comunque, segu.ito a tutta una serie di altre iniziative che, owiamente,
tenderanno a porrare tanti altri soldi nelle nostre casse. L'impegno dell'Amrninistrazione sara

quello,..è owio che noi ce Io siamo detti in riunione di maggioranza, ora però è giusto dirio a

tutti quanti voi e comunque alla cittadinanza, che tutti i soldi rinvenienti lrroi daile alienazioni e
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vuoi soprattutto dai beni... dai fitti attivi, sannno destiÍrti soprartutto alla manutenzione delle
scuole e delle strade. Scuole sulle quali potremmo aprire un capitolo a parte perché, comunque, si
sta facendo tanto, però non è questo il momento di parlarne. Sulle suade c'è da fare tantissimo, in
realtà stiamo investendo dal'vero tante risorse, però è comebuttare dalwero secchi di acqua ne1

mare, dove non c'è dal'nero... cioè non si vede mai un risultato finale tangibile, però gli
investimenti li stiamo Íàcendo. Quindi limpegno di questa Amministrazione sta nel fatto proprio
di individuare delle somme concrete, da mettere a disposìzione poi delle scuole e delle strade. È
owio che potreste... io ho avuto anche qualche segnalazione e ci poffebbe essere anche qualche
errore. Siamo a disposizione per yerificarlo insieme, qualora ci dovesse essere qualsiasi cosa da
modificare e lo farerno insieme, anche perché, voglio dire, gli uffici hanno fatto veramente un
lavoro importante. Tenete presente che l'ufrcio patrimonio è dotato di un solo dipendente. È

sulle spalle di questo dipendente gravano dar,wero tante responsabilità. Quindi. non mi va di
colpevolúzare nessuno. Quindi qualora ci dovessero essere delle imprecisioni, ío vi prego,
comunque, di segnalarcelo e così potremmo subito sistemare tutto I'elenco, dipende da che
elenco. Se è nell'elenco A andtemo, comunque, a modificare tutto quarito. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie, Ha chiesto di intervenire il Corsigliere Lima. Prego.

LIMA RAIMONDO - Consigliere Comunale
Grazie. Stavo ascoltando I'Assessore Tommaso f,aurora e riprendo proprio le sue parole quando
diceva che quando era nei banchi dell'opposizione c'erano situazioni non del tutto chiare. Vorrei
panire proprio da questa affermazione, proprio per quanto concerne gli immobili e I'elenco dei
fitti attivi. C'è stato gia un mio intervento circa due anni fa su una questione sulla quaìe mi preme
ritornare e cioè vorrei tornare ad accendere i riflettori su quelle che sono le terrazze, immobile
pizzeria Da Felice, ex Da Felice, sul quale ci sono evidentemente delle situazioni non del tutto
chiare che vorrei, insomma, approfondire e vorrei che l'Amministrazione mi dia delle risposte.
Non so magari anche I'ufficio legale se ogni tanto magari lo si invita qui anche in Consiglio
Comunale. Vorrei avere dei chiarimend. Ricordo che c'era stato un accordo transattivo fia il
signor Cancelli e il Comune. Accordo tansattivo che già di per sé, giàr all'epoca evidenziai sulla
stampa e non mi sembrava tanto chiaro e limpido, in quanto questo accordo transattivo
prevedeva l'utilizzo del locale vita natural durante, fino a quando, non si capisce bene, I'immobile
fosse venduto. Poi siccome, insomma, leggiamo le carte, leggevo proprio i'elenco dei fitti auivi, a

cui lei faceva riferimento, dal quale si evince un'altra cosa. Nell'elenco dei fitti attivì, proprio per
quanto concerne l'utilità immobiliare in questione, si evince che pare ci sia stata una locazione a

favore del signor Cancelli. Io vorrei capire un po', vonei avere chiarimenti e deluci.la"ioni,
perché gia quell'accordo transattivo non mi era tanto chiaro, risulta agli atti un tentativo di
transazione finalirzata alla prosecuzione della locazione in favore del signor Cancelli Andrea. Io
non voglio certamente puntare il dito contro i singoli, lungi da me, però è chiaro ed è evidente
che siccome ho profondo rispetto per chi investe a Trani, ma anche i tanti privati, per i tanti
coetanei che si staano lanciando in tante attività imprenditoriali, stanno aprendo pizzerie e so

bene a quante spese vanno incontro per aprire anche una semplice pizzena, vorrei capire-..
vorrei avere delucidazioni in merito, proprio perché già l'accordo transatlivo non mi sembrava
tanto normale, questa transazione, fino a quando il bene non si vende- Ora si evince dali'elenco:
uansazione finalizzata alla prosecuzione della locazione. Non so di quale locazione stiamo
parlando, visto che non era un semplice accordo transattivo. Poi riprendo sempre le parole del

Trascrizione a cuÉ diLIVE Srl - vja Fo.nace Morandi, 18 - Padava - Tel +39 049/6s8599 - Fax +39 049 8784380 - livesfl@leprlmail.'r

l



Consiglio Comunale di Trani

30 aprile 2018

buon Assessore laurora riguardo, diciamo, I'emergenza abitativa, che è un'altra questione
delicata che ritengo importante, visto i periodi di crisi che stiamo vivendo e per quanto conceme
gli immobrli occupati abusivamente. Volevo sapere quali fossero g1i intendimenti
dell'Amministrazione, visto che da un po' a questa parre anche I'Assessorato alla Polizia
Municipale ha adottato il pugno duro per quanto riguarda i verbali delle (automobili), vorrei
capire per quanto concerne gli immobili abusivi. E sempre per quanto riguarda gli immobili,
tempo fa ebbi modo di scambíare due chiacchiere informali con quello che il Presidente della
Vittorio Emanuele Il, I'architetto Zingarelli, che mi faceva presenre informalmente che c'erano
diverse situazioni anche lì non del tutto chiare per quanto concerne gli imrnobili che penso di
fatto appartengano a paffimonio anche immobiliare del Comune. Vorrei sapere anche D se avete
pensato ad una ricognizione, se avete pensato a fare un controìlo degli immobili perché anche
l'emergenza abitativa è ul'emergenza che i cittàdini tranesi sentono parlicolamente, le case in
fitto aumentano, ci sono famiglie che non riescono a pagare il fitto della casa e non mi sembra
opPortuno e dignitoso che degli immobili comunali siano occupati abusivamente. Penso che sia

arrivata fora dí prendete ed usare la mano forte anche nei conÍìonti di questi abusivi. Si
prendono e si cacciano. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie. Ha chiesto di intervenire i1 Consigliere Amoruso. Prego. Nr 14.

AMORUSO LEO - Consigliere Comu.nale

Grazie, Presidente, colleghi Consiglieri, Assessori. Ho ascoltato con artenzione la relazione
dell'Assessore al ramo e sicuramente non può che non sottolinearsi il buon lavoro fano dal punto
di vista dei fitti di questa Amministrazione. È una cosa che forse non viene considerata nella
maniera giusta. Ma noi quando siarno entrati qua avev.rmo una cifra enorme che pagavamo di fitti
passivi. Oggi questa cifia non ce la possiamo più permettere oltre che essere, diciamo, sotto
l'occhio della Corte dei Conti determinati costi. Io ricordo che oggi i costi per 1a giustizia
vengono sostenuti direttamente dal Ministero, ma io ricordo che al palazzo in Corso Cavour,
dove hanno attualÍrente sede gli uffrci dei Giudice del lavoro e del Giudice di Pace, pagavamo

una cifra enorme, veramente spropositata per l'occupazione di quei locali. Quindi ben venga una
manowa che veramente porti allo zero il costo per i fitti attivi, perché molto spesso che succede?

Che gli Enti, non solo il Comune, hanno immcbili che non riescono a gestire e ad utilizzare e
pagano per avere dei servizi degli immobi-li di terzi. Quindi è chiaro che un discorso del genere

non può che ffovare, al di là della pane politica, della quale viene, sicuramente un plauso da

questo punto di vista. Così come ben venga la manovra che sta portando finalmente a valorizzare

i chioschi sul lungomare. Quindi con queste nuove riaperture sul porto, anzi io direi di
accelerare, come è il caso del chiosco ex Ottagono, di accelerare ariche le firme dei contatti,
cercare il più possibilmente di andare ve1oce... Ah, I'avete fatto... Okay, apprendo ora e quindi
ben venga, Stesso discorso per... Ho visto che è stato affidato anche il chiosco dell'angolo tra Via
Superga e Via Andria, cioè acceleriamo il più possibiìe giacché il lavoro è stato fatto. È chiaro che

a fronte di ciò ci sono alcune questioni forse sulle quali è necessario... Ritengo necessario alcuni
chiarimenti. Per esempio, ia questione dei bar all'interno del Tribunale, noi abbiamo fatto una

nota al Ministero per capire come funziona. Allora, ritengo che vada fatta una nuova nota al

Ministero perché non è possibile che noi siamo nel 2018 e questa è una nota del 2016. Noi
possiamo anche essere accusati di ilcassare ingiustamente queste somme, sebbene quasi sulla
soglia del ridicolo, perché noi avvocati che li frequentiamo sappiamo questi bar che (rendite)
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hanno. Quesri hanno un canone, in confronto ad altri canoni sul mercato, assolutamente
incomparibili. In tema di valorizzazione ho visto che viene indicato in maniera genedca: "Locale
Piazza Longobardi, necessita restauro per la concessione della locazione", Io vorrei che si ponesse
ancor piu attenzione in quella zona. QSrella zona è una zona che sta veramente trovando
finalmente la giusta valorizzazione. La giusta valorizzazione di quella zona... diciamo il
completamento di questo perco$o ritengo che sia una nuova apeffura del (Fondaco. Quella può
essere una strada, parlando con il privato, trovando un accordo con il privato, anche atti in
genere al Regolamento dei beni condivisi, cercare veramente di dare questa nuova porta zul porto
da pane delia nostra Amminisrrazione. AJ tempo stesso un'aìtra questione che è stata portata alla
ribalta delle cronache è quella dei chioschetti per giomali. Abbiamo visto che uno storico in Via
Malcangi ha puruoppo chiuso- Alue che... Un'altra edicola che ha trovato altra destinazione in
questo momento in Via Moro ha chiuso. Ritengo che sono delle realta che in qualche maniera,
sebbene debbano lottare con quella che è la realtà attuale, forse possono anche risultare
anacronístiche in alcuni casi, però ritengo che se si riesce come Amministrazione a incentivare
affinché queste possano Íovare nuovo mercato e nuova collocazione, penso che sarebbe una cosa

importante, anche veramente dal punto di vista econonico andare incontro con degli sgravi e

capire perché oggi come oggi la vedo difficile che qualcuno possa sobbarcarsi il costo per una
nuova apertura di un'edicola... Io ritengo che, comunque, abbiano un loro valore anche di
carattere storico e sociale per una città come quella di Trani. Chiudo per la questione che poneva
il collega Lima. È chiaro che lui ha detto, credo testualmente, che non g1i è sembrata normale la
transazione. Io la trovo un mostro giuridico la rransazione. Obiettivamente è una cosa che da
awocato bisogna... No, stiamo cercando di capire come se ne può uscire in qualche maniera,
come se ne possa uscire in questa maniera, perché là rischiamo seriamente che il privato, amrale
conduttore e gestore, insomma, non so piir neanche che figura rivesta, possa effettivamente
impugnare qualsiasi nostra decisione. Io sono d'accordo, è vero, è fatta malissirno. È una cosa che
non ha una sua collocazione nell'alveo delle figure giuridiche, nessuna collocazione,
nessunissima. Quindi ecco perché... E va úovata una soluzione. Va trovato un accordo, va
trovata una soluzione o va trovata, comunque, la soluzione. Che sia una transazione o altra
sÍada, ma va trovata, ritengo, anche abbastanza velocemente. grazie,

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Ha chiesto di intervenir il nr 38, Barresi. Prego.

BARRXSI ANNA MARIA - Consigliere Comunale
Sindaco, Presidente, Consiglieri. Volevo dire all'Assessore Laurora che in effetti è giusto, Iei dice
che è così importante questo prowedimento, però noto che non è stato fumato da lei, è a firma
del Sindaco. Eppure lei è l'Assessore al ramo del patrimonio, cioè vorrei capire perché non ha
partecipato, non condivideva. Questo è un documento per eccellenza, appunto, così importante
che doveva essere, secondo me, firnato dall'Assessore al Patrimonio. Non voglio pensare che non
abbia voce in capitolo, perché è un tecnico con una certa esperienza e quindi la ritengo capace e

titolato a firmare il prowedimento. Vorrei capire cosa è successo in pratica. Nell'esamrnare,

comunque, questo prowedimento, si può notare chiaramente come l'Amministrazione viaggia su

binari diversi rispetto alle proprie aspettative e a proposito della casa di riposo Vittorio Emanuele,

trovo anacronistico veramente pensare che il terreno di contrada sia stato stimato così con un
valore basso rispetto al suo valore. Parliamo di un valore edificabile a ville. Poi oltre questo vonei
anche conoscere io stato attuale relativa alla vendita della ex biblioteca, cioè Palazzo Vischi che
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cosa è stato fatto, E poi anche la vendita dei suoli vicino all'ex macello. Quindi parliamo anche...
Vorrei capire il terreno che dal 2013 doveva venire degii... gii alioggi per il comando provinciale
dei Carabinieri, sappiamo che non se ne farà nulla e perché non proporre di venderlo ai privati e
ricavare questa cifta? Però non... E anche ci sono alui due terreni accanto, sempre nella zona ex
macello del valore di 950 mila circa e 562 mila, perché non si procede e non si attivano quesre
vendite, così potremmo ricavare soldi per le casse del Comune? Poi noto, Assessore Laurora, che
ci sono svariati irnmobili da stimare, Sono rimasti specialmente tutti questi apparurmenti e
ritorno a dire chi meglio di iei potrebbe formulare una stima di questi immobilj, dove vedo che
non c'è nessuna srima fattà. Poi vorrei anche chiedere all'Assessore Lignola e gradirei delle
risposte, per l'immobilela lampara, dove qua dice che, appunto, con il contrarto 4203 del 4
ottobre 2011, durata della locazione dal 14 aprile 2011, previa coresponsione di un canone
complessivo di euro 6.744,2O centesimi, comprensivo del canone mensile di 4.839,48 pitr euro
|.904,72 a titolo rata mensile per dilazione debito pregresso maturato dal Di Lollo alla data del 13

aprile 2011. Quindi questa unità immobiliare, denorninata l,alampara dancing all'apeno, risulta
agli atti un tentativo di uansazione, finaliz2x16 alla prosecuzione della locazione in favore della
cooperaLiva lavoratori La Lampara, "A1la luce del tempo - qui leggo, sto leggendo quello che voi
avete sctitto - trascorso, si dà indirizzo al dirigente competente, settore patrimonio, in sinergia
con il settore ufficio legale ed area economica, di definire la vicenda amministrariva enrro e non
oltre i 60 giorni dalla data di apptovazione del presente prowedimento". Assessore, la data... il
prowedimento è stato approvato il 23 marzo, se non sbaglio. Quindi non è stato ancora definito
un fitto, è passato un mese e vogliamo capire che cosa sta succedendo. Poi parlo anche, come ha
detto il mio collega, dell'immobile pizzeria Da Felice, atfllalmente denominata La terrazza al
mare e abbiamo visto il contratto numero 3.821 del 28 febbraio e successivamente è stato
sottoscritto atto transattivo, come è stato già detto e I'unità immobiliare risulta alla data odierna
utilizzata dal signor Cancelli Andrea in virtu dell'accorto transattivo dei 23 febbraio 2015. Risulta
agli atti un tentativo di transazione finalizzata alla prosecuzione della locazione in favore del
signor Cancelli Andrea. Alla luce del tempo trascorso, si dà indirizzo al dirigente competente,
settore patrimonio, in sinergia con il settore ufficio legale dell'area economica, di definire la
vicenda amministrativa entro e non oltre i 60 giorni. Anche questo,.. Poi abbiamo, le dico tre
domande, quindi questa è I ultima, immobile del bar Tre Palme, contratto di locazione 4.218 dei
6 dicembre 201 l Contratto scaduto? Con accordo poi sosfitutivo, ex arricolo 11, l,egge 241190 per
atti privati numero 2.075 del 6 ottobre 2017. Si è stabilita la dilazione del debito maturato alla
data del 31 luglio 2017 di euro 43.484,32 centesirni, in 29 rate, da corrispondere dal primo agosto

2017 al 21 novembre 2021. Ora, Asessore, io le chiedo gentilmente queste tre risposte giusto
perché non dobbiamo fare disparità tra gli affittuari, perché mi sa che si sta creando cioè pecore

nere e pecore bianche. Giusto per un'equa giustizia devono essere tutti uguali e quindi risposte
perché ci sia ia iegalita e tutto venga svolto, come è giusto che sia, con una parità pel i fitti.
Queste erano le ultime domande. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Nr 53, Cinquepalmi, prego.

CINQUEPAIMI MA,RIA GRAZIA - Consigliere Comunale
Presidente, Sindaco, Assessori, colleghi Consiglieri. Mi riallaccio alla relazione dell'Assessore
Laurora proprio perché diceva che deve essere un prolvedimento questo che deve essere

attenzionato. Appunto, la invito ad essere... a prestare attenzione a quelli che sono gli allegati di
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questa Proposta di delibera. Quindi la prima domanda che io le porgo è: con quale criterio è stato
allegato, è stato redatto I'elenco C e cioè quello dei fitti attivi dal momento che rispetto agli anni
passati non sono stati introdotti, non ci sono palecchi immobili, mancano all'appello parecchi
immobili e mi riferisco agli immobili di Via Papa Giovanni XX[I, non ne è stato inserito neanche
nno, ai due immobili dt Pnzza Marconi. Poi mi riferisco al londaco dei longobardi, che non è

stato inserito assolutamente. Nell'elenco di questi fitti. .. Prego?

INTERVENTO
(fuori mícrofono).

CINqUEPALMI MARIA GRAZTA - Q6nsigliere Comunale
Perché... non devono stare nei fitti attivi? Se percepisci dei fitti devi inserirli. Sono sempre stati
inseriti nell'elenco del 2015, del 2016 e del 20i7. Nell'elenco, nella previsione introito anno 2018
questi immobilj non sono stati inseriti. Poi le chiedo perché sono stati eliminari dall'elenco B

a-lcuni valori di stima e mi riferisco ai valori inseriti per quanto riguarda gli immobili... il terreno
denominato il Poligono, concesso in uso all'Amministrazione Militare e I'immobile, il complesso
immobiliare denominato Capannoni Ruggia. Il valore di stima non c'è piÌr, menrre negli anni
passati c'era, Per quanto riguarda I'immobile di Giodicart, mi chiedo per quale morivo non venga
valorizzato e non venga... diciarno da chi è occupato, perché sapevo che era occupato da
qualcuno, ma non risulta inserito nell'elenco dei fitti attivi, C'è una notevole differenza nel
totale... negli importi rispetto a quello degli anni passati. I1 totale nel 2017 era di 544.877 e
anziché aumentare diminuisce, perché comparando questo elenco, che non è assolutamente
trasparente perché ci avete fornito un elenco e diciamo non sono specificati a cosa si riferìscono
queste voci, mentre negli anni passati era specificato a cosa fossero riferite Ie note che poi
seguivano subito sotto e abbiarno notato che gli imponi dei canoni in aicune occasioni, in alcuni
sono variati. In base a che cosa non si capisce. Ad esempio quello... le antenne... gli importi dei
canoni di locazione deìIe antenne sono stati tutti diminuiti e anziché aumentarli, li diminuiamo.
Per quanto riguarda, invece, un attimo solo, in Piazza Domenico Sarro c'era Faconda Giovanria,
l'importo annuale era di 2 milioni e 760 all'anno, ora è diventato di 2 milioni... cioè era di 2
milioni e 880 nel 2017, ora diminuisce anziché aumentare. Tra I'altro è necessario anche
verificare che questi immobili siano occupati effenivamente da coloro i quali risultano intestatari
dei contratti di locazione, perché nel caso di specie ci rìsulta che questo immobile da anai,
nonostante venga regolarmente corrisposto l'affitto, non è occupato dalla conduttrice, intestataria
del conùatto. Per quanto riguarda I'istituto di previdenza, I'INPS, che occupa alcuni locali del
Comune di Trani, nel 2017 la previsione era di 57 mila e 472, oradiventata di 15 mila; cioè noi
volevamo capire che fine avessero fatto anche gli eventuali debiti pregressi. In merito alla
lampara, il canone aruruale era di 65 mila euroe ora è diventato di 60 mila, Ci sono, quindi, delle
notevoli riduzioni. Poi ricordo, volevo ricordare all'Assessore Laurora che ci sono ancora sei aule

e una zona scoperta da adibire a palestra nel liceo classico. Qgeste sei au.le sono di proprieta del
condominio Verde Mare e ad oggi non sono ancora state prese dal Comune. Qyanri altri anni
devono passare?

INTERVENTO
(fuoi microfono)

CINQIJEPAIMI MAî.IA GRAZIA - Consigliere Comunale

Trascriu ione a cLrra di LIVE srl - vta Forna.e Monndi,18 - Padova - Tel +39 049/6s8599 - Fax +39 049 8784380 l'le-srl@l€qalEail,Ì



Consiglio Comunale di Trani

30 aprile 2018

Sì, come no.

INTERVENTO
(fuoi microfono)

CINQUEPAI^ì,ÍI MARIA GRAZIA - Consigliere Conrunale
Poi mi chiedo a che punto è ii recupero di tutti i fitti attivi, dal momento che ci pate che siano
stati fatLi i passi in avanti per il recupero dei fitti atrivi. Se, appunto, state pensando di
regolarizzare olrre all'immobile occupato abusivamente in Via Giovanni Bovio al pianoterra,
anche tutte le questioni degli immobili di Via Papa Giovanni. In merito alla questione, invece, sia

della Lampara che dell'Oasi, mi chiedo quanti altri anni devono passare per stabilire quello che
deve essere il canone di locazione dell'immobile occupato dall'Oasi 2. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Ha chiesto di intervenire il Consigliere con il nr 18, Giovanni Loconte.

TOCONTE GIOVANNI - Consigliere Comunale
Grazie, Presidente e buongiorno a tutti. Brevemente. Potrebbe sembrare strano, ma in questo
periodo in cui i Cinque Stelle fanno accordi con il PD e cose varie, io oggi sposo in pieno la
domanda del Consigliere Lima, perché pure a me, diciamo, il problema delìa pizzeria di Felice,
ormai dell'immobile adibito alia pizzeria di Felice, da tempo mi crea inquietudine, se così posso

dire, perché obiettivamente quella rransazione giuridicamente non so chi ha avuto la genialità di
farla. Non voglio saperlo. Marzo 2015, sì. E comunque, diciamo, è errata, secondo me, sotto ogni
profilo. Quindi quella situazione andrebbe affrontata subito nel modo migliore, perché
comunque non dobbiamo creare in nessun caso disparità di trattamento fra i vari locatori,
solitarnente sono locatori e in questo caso conduttori, occupatori. Giuridicamente non riesco ad

oggi a dare una qualiEcazione al rapporto intercorrente con pizzeria di Felice. Poi, diciamo, un
altro dubbio che ho è se questo immobile o comunque per come è adibito ad attivita
commerciale, rispecchia tutte le norme attualmente in essere previste per la tutela degli utenti e

quindi praticamente domanda fatta piìr specifica, se è a norma con I'attuale disciplina legislativa.
Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Ha chiesto di intervenire il nr 41, Corrado, prego.

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Comunale
Grazie, Presidente, sigpor Sindaco, Assessori e colleghi Consiglieri. Assessore Laurora, questo

prolwedimento Io scono anno il sottoscritto lo ha votato, nonostante c'erano i numeri e quindi
non era una questione di stampella, perché ha sempre creduto che bisognava liberarsi, tra
virgolene, di tutta una serie di imrnobili di un patrimonio immobiliare che di fatto per la
Pubblica Amminisrrazione comportava e comporta oggi grosse problemariche per la
manutenzione ordinaria, straordinaria, in virtu del fatto che ci sono tutta ula serie di immobili,
anche di appafiamenti occupati, vediamo quelli famosi in Via Papa Giovanni, che fi fatto... o

quelli in Piazza Marconi o altre stmtture che effettivamente non hanno mai portato benefici alla
coliettivita. Quindi questo prowedimento lo scorso arrro I'ho votato in maniera convinta. Avevo
un dubbio che purtroppo l'ho ancora oggi. Lo scorso anno evidenziavo all'Assessore Lignola e
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all'Assessore Capone, che è un po' iI proponente di questo pror.vedimento, le difficoltà. Dissi:"
"Guardate che voi state finanziando - lei oggi Ìo ha ribadito - delle opere pubbliche, quelle
relative alle scuole e alle manutenzioni con la vendita dell'immobile. E io ho evidenziato piÌr
volte, lo evidenziai in quel contesto e pitr volte quando ho incontrato l'Assessore Vignoia, il fatto
poi bisogna venderlo, perché altrirnenti sdamo parlando di aria fritta, perche la difficolta poi
sta... Lei diceva bene che dobbiamo ringraziare la responsabile - tra le mille difficoha - (Marina)
Moscatelli per il lavoroche ha fatto in questi anni. Tra le mille difficolta, perché gestre un
patrimonio così imponante da sola con tutta una problematica che molto $pesso parre da lontano,
non è stato semplice. Ma oggi ci riuoviamo a distanza di'an anno, caro Assessore, con i beni
ancora lì, perché lo scorso anno siete venuti con un Piano di Alienazioni e valorizzazione
praticamente identico a questo. A distanza di un anno i beni non sono stati venduti. Non sono

state attivate nearche le procedure per la vendita. Non vorrei che il prossimo anno ci ritroviamo
ancora qui a parlare di questa problematica. Ci sono delie opportunità perché sarà oggetto di un
ernendamento e la l,egge oggi consente alche, c'è una società dello Stato, che si chiama (inc.) che

fa operazioni irnmobiliari, le ha fatte dappem.rtto, producendo un enorrne vantaggio per la
Pubblica Amministrazione, perché ci evita il bando pubblico e quindi la problematica relativa
alla vendita e i tempi purtroppo tipici della Pubblica Amministrazione. Ha fatto operazioni di
acquisizione imponante in tutta Italia, anche a Bari ha fatto un'operazione recentemente e lo
stesso Comune di Lecce addirittura ha (inc.), che è creata ad hoc proprio per acquisire il
patrimonio immobiliare degli Enti Pubblici. Quindi stiamo pariando di una società dello Stato,

non siamo parlando di privati, che poi mette e valorizza perché ha l'obbligo di valorizzare. L'ha

fatto a Bari con i.l Sindaco Decaro un'operazione di riqualificazione della caserma al centro di
Bari, con il politecnico e ha il vantaggio, appunto, di essere pubblica e per la Pubblica

Amrninistrazione c'è il vantaggio che in base al valore della stima, si viene pagatì senza passare

dal VIA e quindi senza le problematiche che un Piano di Alienazioni come questo può produrre.

Quindi sarà oggetto di un mio emendamento, è quello di valutare l'opportunita della Pubblca
Amministrazione di interlacciarsi con un Ente Pubblico, poi sarìr l'Amministrazione a decidere se

o meno fare aìtre strade, perché non è detto che visto i1 patrirnonio che abbiamo. Arriviamo ora

alle note dolenti. Assessore, quando lei mi dice che dovete finanziare le opere pubbliche, lo
prevede la Legge dello Stato che i soldi provenienti dalle alienazioni degli immobili possono solo

essere utilizzate per il titolo secondo e per invesrimenti. Non è che potete utilizzarle per pagare le

spese del personale o per pagare altro. Possono essere utilizzati solo per questo. Arriviamo alle

note dolenti e mi riallaccio a quella che è anche una problematica evidenziata dal Consigliere

Lima in apertura di discussione. Qualcuno qualche anno fa rni ha insegnato il principio della

perequazione, i1 principio che qualche anziano che è in Consiglio se lo ricorda, anziano di
servizio. Non possiamo utilizzare due pesi e due misure. Mi dovete, Assessore, far capire perché

dal Piano delle .Alienazioni è scomparsa pizzeria Da Felice con la piazza, anche perché c'è una

destinazione ben specifica al riguardo, perché quel mostro giuridico è scomparso dalla vendita.

Come I'ha definito piu di qualcuno, quel mostro giuridico, partorito ne1 2015, prevedeva, tra le
tante questioni, tutta una serie di lavori che non sono mai stati effettuati. Già questo è motivo di
scioglimento di qualsiasi transazione, che quella transazione prevedeva... diceva due cose

essenzialrnente: puoi subenffare, va bene, c'era ancora un contratto che scadeva I'anno dopo; 2)

devi fare i lavori di messa ín sicurezza e di accesso per i disabili, come diceva bene poco iI
Consigliere loconte, che non sono mai stati fatti; 3) rimani denrro fino a quando non 1o

vendiamo. Q3resto I'ho evidenziato Io scorso anno, I'anno precedente e l'anno precedente ancora-

Poi questa cosa sparisce, l'avete fatta sparire dal Piano di Alienazioni. Già qui non ci siamo,
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perché non è che possiamo fare una battaglia, tra virgolette, giusta nei confronti delle t^arnpare al
Fortino, contestando di tutto e di più giustamente ed oggi pare che le questioni si siano risolte e

poi qui ci tappiamo orecchie, naso, gola e bocca. No, infatti sarà oggetto di un mio emendamento
dove quel bene deve essere riportato nel piano di vendita, punto. Se poi l'Amministrazione
decide che si deve continuare, va fatta una gara, non va fattà, caro Assessore, Ia letterina: "Ti
aumento il fitto", perché non funziona giuridicamente cosi, perché a monte non c'è stato nessun

subentro, perché il subentro era vincolato alla vendita e quindi viene meno proprio I'oggetto del
contendere dalla situazione. Non sono stati effettuati in questi quattro anni, tre anni e passa i
lavori per messa in sicurezza come prevedeva con la transazione- Quindi di che cosa stiamo
discutendo? Oggi abbiamo una citta che è viva, una città sotto I'aspetto imprenditoriale, nel senso

che ci sono tanti giovani e tanti ragazzi, tanti piccoli imprenditori che stanno investendo e hanno
investito in questa città in questi anni e la stiamo percependo turti questa ondata. Non r-edo
petché dobbiamo poi fare figli e figliastri. Io proporrò l'emendamento dove quel bene deve essere

riporuto nel.., anche perché è ln bene che francamente o lo si riawia in una certa maniera
oppure se decidete che non lo dovete vendere più, ma 1o dovete dire in Consiglio Comunale, ma
va fatta la gara, perché non è che l'ufficio legale - e discuteremo duranre il bilancio - può
decidere dove fare le transazioni, quando pagare i dipendenti che sono stati prosciolti dove dice
nell'ufficio legale si pagano, quando invece c'è qualcuno a cui non piace, non si pagano. Non è
che I'ufficio legale può decidere che questa transazione va qui, qui e tutto bene e su altre
transazioni chiude gli occhi. Non è che I'ufficio legale può decidere di costituirsi contro un atfo
del Consiglio Comunale. Signori, ma tutto quesro potere decisionale chi glielo sta dando e

perché? Quindi sarà oggetto di un emendamento chiaro. Poi non 1o volete mettere in vendita è

una scelta dell'Amministrazione, ma come ben diceva il Consigliere Lima, quella va messa a gara

oggi perché è un momento diverso, perché è a vantaggio dell'Amministrazione e della
collettività, perché probabilmente ci sarà qrralche investitore che potrà far guadagnare alla
coilettività qualche soldino in più.. Arriviamo anche a definire - e chiudo - due questioni. Ho
appreso, grazie alla Consigliera Cinquepalmi, che dal 2007 noi eravamo proprietari di un
parcheggio. E stata lei, credo, da quello che ho potuto comprendere, che eravamo in Via Andria,
sotto Ìa Giodicart di proprietà comunale, cioè un mosrro anche questo. Quindi non oso
irnmaginare quante altre situazioni analoghe ci sono, cioè la citta di Trani su Via Andria è ritolare
suìla strada provinciale di un parcheggio dal 2007, L'avete inserito nel Piano delle Alienazioni.

INTERVENTO
(fuoi microfono)

CORRADO GruSEPPE - Consigliere Comunale
Lo devono dire. La questione discarica, quella che vedo nel piano B, quella di Puro Vecchio.
Anche quella può essere iriserita, eventualmente, in un oggetto di emendamento attraverso un
fondo immobiliare sempre in riferimento alla valorizzazione tipica di questa area. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie. Nr 39, Merra. Prego.

MERRA RAIT'AXLLA - Consigliere Comunale
Signor Sindaco, Presidente, Assessori e colleghi Consiglieri. Intanto vorrei ringraziare l?ssessore
laurora, anche perché quando parla dei dipendenri mi fa dal.vero piacere che li elogia e anche
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Per questo vorrei chiederle, anche se non è attinente all'aÌgomento, vorrei chiedergli di liquidare
i salari accessori ai dipendenti che aspettano forse da anni. Qrindi entriamo un attimo
nell'argomento. Allora, diciamo che questo Piano Triennale io spero che sia come I'avete
descritto e che non sia il solito libro dei sogni. Esaminando l'allegato A alla delibera di Giunta
numero 48 del22/03/2018, beni immobili da alienare, al codice 44, che recita così: suolo presso

Giodicart di circa metri quadri 2.450. A-llora, qui c'è, diciamo, forse un errore, un emore di
dicitura, perché come lo ripona il notaio Claudio Serra, perché è stato fatto un atto norarile tra il
Comune e il gruppo Giodicart, le aree di asservimento non possono essere alienate- la proprietà -
e io volevo dire anche al Consigliere Corrado - è proprietà del Comune di Trani solo ed
esclusivamente la parricella 515 e cioè un deposito e una piccola area, forse, di 500 metri quadri e
non di 2,450, cioè è solo un errore nella descrizione e nient'altro. Però la cosa pirì triste di questa

situazione e mi dispiace per I'Assessore Ciliento, però io dowò dire questa cosa, anche se ritengo
che non l'ha fatto in cattiva fede, lha fatto in buonafede per aiutare qualche famiglia disagiata.

Questo locale, ConsigJiere Corrado, era già stato riconsegnato al Comune di Trani nel...

INTERVENTO
(rtnn microfoao)

MERM RAFFAELLA - Consigliere Comurale
No, volevo spiegare solo questa, era stato riconsegnato al Comue di Trani già 2016, precisamente
iI 20 giugno 2016. Abbiamo qui un verbale di consegna dove il signor Cancelli consegp.a le chiavi
alla dottoressa Ci-liento, in quanto in questo locali vengono depositati degLi arredi appartenenti ad
un nucleo familiare senza fissa dimora. Io ripeto che la cosa forse è stata fatta in buonafede, però
era una cosa che sinceramente non si poteva assolutamente fare, in quanto, Assessore, penso che
ci debba essere un contratto, perché ora chiunque è titolato, perché si è creato un precedente, a

portare imrnobili, purffoppo, al Comune di Trani, mi dispiace dirlo e quindi diremo che

l'Assessore Ciliento si mettera a disposizione per trovare altri locali per mettere i mobili dei
senzatetto. Oppure se I'Assessore vuole pagare iì fitto al Comune, ben venga. Ancora. Passando,

invece, all'area parcheggio, penso, e posso anche sbqgliarmi, che non è l'rurica area a parcheggio

perché così facendo non fate altro che agevolare sempre chi vi pare e piace. Dico questo per
cognizione di causa, in quanto, consultando falbo pretorio, si può notare che esistono altre aree,

ad esempio, la determina dirigenziale numero 109 del 2017, in cui sono state cedute al Comune
più di mille e 200 metri quadri, sempre per area parcheggio. Ancora, determina dirigenziale
numero 175 àel 7V2077 dove si può notare che sono stati ceduti altri 600 metri quadri al
Comune, sempre a parcheggio. Ancora determina dirigenziale numero 2l del 2018, ceduti al

Comune mille e 200 metri quadri, dove il Comune percepisce anche un affitto mensile di 2 mila
euro. Allora, mi sorge spontaneo.. ,

INTERVENTO
(fuon mícrofono)

MERRA RAFFAELLA - Consigliere Comunale

No, mensili, mensili. Io ho letto merxili, poi ce I'ho qui Ia determina e al limite ve la posso dare.

Mi sorge spontaneo chìedervi il motivo per cui queste aree a parcheggio non sono state inserite
nelle valorizzazioni degli immobili come beni da alienare. Sempre nella valorizzazione, in data 13

dicembre 2017, il chiosco adibito a zona bar Mare Chiaro viene aggiudicato il22/1?2017 per w
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so upilé rrii a

importo di 17 mila e 220 euro annuali. Io vorrei sapere, Assessore, la consegna è ar.wenuta? Anche
perché ho notato lo smontaggio e anche montaggio, i lavori in corso del chiosco. Sì, il chiosco
su. , . Quindi I'Ottagono, come 1o volete chiamare. Non so. ..

INTERVENTO
(fuorì microfono)

MERBA RAFFAXIJ,A - Consigliere Comunale
Ex Ottagono. No, su Mare Chiaro, su Mare Chiaro ho detto.
INTERVENTO
(fuori microfono)

MERRA RAITAXIIA - Consigliere Comunale
Come riferimento.-.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Prego, Consigliera. Assessore Laurora, Assessore, non... Non è un dibattito. Prego, Consigliere.

MERRA RAFFAX,IJ.A - Consigliere Comunale
Va bene, ex Ottagono. Quindi da ciò devo dedurre che è stato stipulato allora il relativo contratto
ed il Comune comincia anche ad incassare I'affitto, anche se fino ad ieri la sottoscritta si è recara
presso gli uffici per capire se effettivamente il chiosco pagava già questo affitro, però mi hanno
detto che non hanno ancora alrriato nessuna procedura di consegna, però come mai stanno
iniziando a fare i lavori? Cioè ci sono i lavori che stanno cominciando.

INTERVENTO
(rtrcri microfono)

MERRA RAIFAELLA - Consigliere Comunale
Ah, va bene, va bene. Poi per quanto riguarda la pizzeria Da Felice io credo che sia stato fatto un
contratto con la pizzeria. la pizzeria paga og ... credo che sia molto puntuale con i pagamenri e

quindi, non so, se poi voi avete deciso di venderlo, allora, il bene, allora, dovevate inserirlo, Però

se il bene è gia in affitto, non credo per quale motivo bisogna venderlo oppure affittarlo a terzi.
Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie. Nr 51, Di Lernia.

INTERVENTO
(rttori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Facciamo un attimo di silenzio che deve parlare il Consigliere Di Lernia, con la quale ho una
certa affinità in questo periodo. Prego.

DI IJRNL{ MARIA IIIISA - Consigliere Qsmunals
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Presidente, lei perderà presto il suo posto, il suo scranno. Presidente, Sindaco, Assessori e
Consiglieri tutti. Io sarò breve. Intervengo su quelle che sono state le dichiaraeioni dell'Assessore
Laurora a proposito dei fitti passivi che pare non ci saranno piìr l'anno prossimo. A-llora, mi è

sorta sPontanea la domanda se avete già previsto dove spostare gli studenti delle scuole materne
del primo e del quano circoio. Quindi se avete già delle isoluzioni. 2) Mi coilego a quello che ha
fatto evidenziare Ia collega Cinquepalmi a proposito della differenza di introito dei fitti attivi da1

2017 ai 2018, 517 mila I'anno scorso e 400 mila quest'anno. Che cosa abbiamo perso? E questa è la
seconda domanda. Come anche sono curiosa di sapere perché non incassiamo un fitto dal
parcheggio della Giodicart e anche della piazza scomparsa da pizzeia Da Felice. Detto questo
volevo farvi una domanda. Posso? Allora, noi abbiamo venduto, regalato Palazzo Carcano
nell'ultimo Consiglio Comunale, però notavo che nel Piano delle Alienazioni questo immobile
non era presente come un progetto dell'Amministrazione. Voglio dire il bene disponibile... cioè
Ia Palazzo Carcano era un bene indisponibile e quindi potev.rmo regalarlo. Quando un bene è

indisponibile lo possiamo alienare e lo possiamo anche regalare. Questo volevo... Allora, io mi
ponevo una domanda: non avendo riscontato la presenza dt Palazzo Carcano nei beni da
alienare, è regolare che noi, invece, abbiamo prolweduto? È una domanda che ezula da questo
contesto, però volevo farla lo stesso. Ora io però volevo fare un discorso propositivo, voi
prevedete di incassare un milione e 806 mila da dati di bilancio per I'aìienazione di beni materiali
ed immateriali. Quindi anziché pensare.,. questo è il numero che ho letto. Anziché pensare a far
produrre il reddito dai nostri beni, pensate di fare cassa vendendo il patrimonio e addirittura,
come abbiamo visto, regalandolo. Per esempio, avete pensato di prolwedere ad una ricostruzione
deglì elenchi relativi ai terreni demaniali di uso civico con relativi calcoli dei canoni demania.li e

quindi fare cassa? Avete sentito parlare degli usi civili ed enfiteusi e canoni del demanio
marittimo per i lidi? Oppure avete sentito parìare di trasformazione del diritto di superficie in
diritto di proprieta e per I'elìminazione dei vincoli legali e convenzionali su immobili cosrnriti
nell'ambito dei piani per I'edilizia economica e popolare? Un amo fa il Comune di Trani ha

stipulato una convenzione con l'ordine dei geometri e non abbiamo ancora approfittato
dell'occasione per pianificare un atto che porterebbe non pochi soldi alle casse comlruli e

conseguenti benefici ai cittadini. Questa è una proposta, visto che abbiamo fatta la convenzione
con I'ordine dei geometri, potremmo approfittare anche a far valoÀzzare tutti i nostri beni o a
fare una lista. A cercare tutto ciò che è di nostra proprietà per dare quel valore e cercare anche di
fare cassa. Noi siamo chiamati a tutelare i beni comurri e non ad essere superficiali e

approssimativi. I nostri dirigenti ed Assessori sono chiamati non a gestire i1 giornaLiero, ma anche
a guardare in tutto tondo la complessita della gestione del patrimonio cornunale. Corne potete
osservare noi non facciamo solo cririche, ma ci sforziamo anche di proporre soluzioni. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Ha chiesto di intervenire il nr 45, Tomasicchio, prego.

TOMASICCHIO EMANUELE - Consigliere Comunale
Una parte di ciò che volevo dire è stata sollevata abbastanza dettagliatamente negli interventi dei
coileghi che mi hanno preceduto. Mi limito pertanto solo a fare presente una proposta di
emendamento, nel senso che per evitare che i proventi delle alienazioni finiscano, come
purtroppo sovente succede, per finanziare i debiri di parte corrente, noi proponiamo, irvece,
questo emendamento, perché divenga parte integrante della delibera e cioè che i fondi rivenienti
dalle eventuali alienazioni di beni immobili di proprietà comurale, siano tassativamente destinari
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al finanziamento di spese per investimenti, con espressa esclusione della loro destinazione a

finanziare la spesa corrente. Questo è un indirizzo che noi sottoponiamo all'attenzione
dell'assemblea perché iì rischio è quello che si è verificato anche con lo Stato di svendere il
patrimonio immobiliare pubblico soltanto per pagare le voragini di bilancio che si erano create
con una gestione allegra delle casse pubbliche. Per quello che riguarda, è solo un inciso, le
perplessità sollevate per 1a questione della pizzeria che sta a Colonna, la soluzione puo essere

soltanto una, che finalnente I'Amministrazione dia incarico per l'annullamento di quella
transazione perché è contraria all'interesse pubblico. Mi pare che non ci siano altre alternative.
AJlora, piuttosto che stare qui a lamentarsi, come succede da tre anni a questa parte, del
contenuto scandaloso di quel prowedimento, sarebbe opportuno che lîmministrazione desse

I'incarico da un awocato per far dichiarare la nullita o in subordine fare annullare dal Giudice
ordinario quella transazione. Non ci sono altre vie di uscita e né si può assistere a situazioni di
quel tipo, dove chi c'è dentro, sta dentro in virtil di un prolwedimento credo molto
frettolosamente sottoscritto all'epoca daìla parte pubblica. Quindi i due auspici sono uno che il
Consiglio Comunale vincoli gli eventuali proventi derivanti dalla vendita dei beni immobili solo

a spese per investimento e due che l'Amministrazione si irnpegni a dare incarico ad un legale per
far dichiarare la nullità o in subordine I'annullamento della transazione sortoscritta.

I'ERRÀNTE FABRIZIO - Presidente
Grazie. Nr 40, Florio, prego.

FLORIO ANTONIO - Consigliere Comunale
Uno dei vantaggr di parlare per ultimo è che tuui gli argomenti sono stati già ormai sviscerati. Si

può essere d'accordo o conúari, owiamente, abbracciare una tesi oppure un'altra, poi
l'Amministrazione ci farà sapere quali sono le sue indicazioni, che pressappoco sono quelle

indicate. Un argomento, invece, non è stato sollevato per niente e sul quale francamente ho
cercato di avere idormazioni, ma non ci sono riuscito. Sono certo che l'Assessore saprà dame.

Non so come lo chiamate voi, ex Cocomèro, non so se vi è chiaro.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FLORIO ANTOMO - Consigliere Comu-nale

Mare... No, però siccome c'era stato quel disguido fra Mare Chiaro ed Ottagono, io dico l'ex...
proprio il lido che sta... So che c'è in corso un'azione giudiziaria tra I'ex gestore nei confronti del
Comune. A che punto è? Vi sfugge?

INTERVENTO
(fuoi nicrofono)

I'LORIO ANTOMO - Consigliere Comunale
No, no, ex Cocomèro, Antonio Di Rollo, cioè come...lo so che c'è un'azione.., Come?

I'ERîANTE IA.BRIZIO - Presialente

Scusi, Consigliere, prego, faccia le domande e poi le risponderà I'Assessore.
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INTERVENTO
(fuorí microfono)

FLORIO ANTOMO - Consigliere Corrunale
Giudiziaria e non so iniziata da chi e contro chi, ma c'è sicuramente un'azione giudiziaria, di cui
voi non siete a conoscenza. Va bene. [a seconda. Li fu farto un bando e credo che poi sia stato
anche vinto da qualcuno, che credo abbia rinunciato, se non... non ha mai rinunciato. sta
lavorando e quindi quel bando è srato vinto da una... che ha accettato il bando ed è stato
assegnato, c'è stato il,. . Perfetto, grazie, volevo sapere questo.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie. Nr 48, Procacci. Prego.

PROCACCI CATAIDO - Consigliere Conunale
Presidente, Assessori e Consiglieri. Sarò brevissimo anch'io. Mi dispiace che, Consigliere Florio,
non è lei l'ultimo, ma sono io l'ultimo e quindi ancor di più è stato defto fttto. A proposito di
quello che diceva il Corxigliere Florio a questo punto per quanto riguarda sempre il Cocomèro li
non è scaduta quella concessione a fine 2017, quindi chiedo questo all'Assessore. Quindi non
andava rifatto il bando? Era giusto una domanda che sto facendo per.., Mi sono ricollegato. Poi
quando parlate di perequazione e di parità di uattamento, ow-iamente trovate il terreno fertile
qui in Trani Acapo. Volevo giusto un chiarimento perché non 1o so effettivamente. Chiedevo
quel terreno adiacente al monasrero è di proprietà comuna.le, è demaniale? Q3rindi quel cancello
lì chi ha le chiavi e... Perché siccome rni è arrivata voce che c'è qualcuno che parcheggia lì
alf interno, a quel punto verificate questa cosa, perché se è di nostra proprietà o lo rendiamo
fiuibile a tutti e quindi anche tutti quelli che nella zona ci abitano. ..

INTERVENTO
(fuori microfono)

PROC,A.Cfl CATALDO - Consigliere Comunale
No, il monastero a Colonna, c'è un terreno lì e c'è un cancello e mi è arrivata voce che c'è gente
che parcheggia lì e non so adesso chi, insomma, se è la strutnrra accanto o chi ci abita, Qpalcuno
avrà le chiavi perché se sono deÌ Comune qualcuno awa le chiave. Quindi Io rendiarno fruibile e

fra I'ahro è anche un terreno che potrebbe essere fruibile per altri usi. Quindi chiedo I'Assessore,

che era giusto per integrare Ie domande della Consigliera Cinquepabni, perché so che I'Assessore

Laurora risponderà a tutto e quindi anche su questo se ci può dare dei chiarimenti. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie. C'è qualche altro che rlole intervenire? Allora, per replica l'Amministrazione. Se dovete
dividere I'intervento, or,viamente tenete presente che avete sempre 1o stesso tempo. Prego, .l.uol

replicare il Sindaco. Prego.

BOITARO AMEDEO - Sindaco

Presidente, Corsiglieri, Assessori. Faccio un breve intervento per chiarire alcune posizioni e

dopodiché la parola all'Assessore Laurora, invece, per esplicitare meglio qualche altro
chiarimento che c'è stato richiesto. Mi occuperò sostanzialmente della questione Le Terrazze, [a
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lampara, perché sono un po' le questioni sollevate un po' da tutti. Allora, faccio una premessa

importante, sono tutte questioni che di fatto abbiamo ereditaro nella loro complessità. In che
senso nella loro courplessità? Voi immaginate che La lampara viene fuori da tutta una vicenda
molto, ma molto ingarbugliata, che addirittura aveva visto un affitro di ramo d'azienda. In virrÌr
di questo affitto di ramo di azienda, subentrare all'ex gestore, il quale praticamente doveva dare al
Comure di Trani delle somme pari a 220 mila eu-ro. Nel frattempo in virtù di questo affitto di
ramo d'azienda, rispetto al quale il Comune nulla aveva eccepito, questa Duova cooperativa
affittuaria praticamente ha gestito quella struttura. Da qui chiaramente è nato un uiteriore
contenzioso, perché? Noi che cosa abbiamo fatto in tutto questo? Innanzirutto a.wiato le azioni di
recupero nei confronti di quello che era praticamente l'originario gestore della Lampara. Azicni
tesi al recupero di quesri 220 mila ero, che non hanno sortito alcun effetto, nei senso che
chiaramente finanche l'azione esecutiva non è andata a buon fine non avendo evidentemente
nessun bene da poter neanche pignorare. Si è apeno un contenzioso invece poi con di fatto la
cooperativa che c'è stata dentro e qui in un certo qual modo il legaìe esterno addirittura, che era
stato incaricato di seguire questa vicenda, insieme, devo fire la verità, anche all'arwocatura
interna e al dirigente al patrimonio, hanno incominciato ad imbastire una tratatiya per il bonario
componimento di queste controversie, con un parere reso dagli uffici favorevoli a definire
transattivamente 1a vicenda nonostante turd ricorderete che, invece, il dirigente al patrimonio di
prima battuta aveva notificato un provvedimento di immediato rilascio della struttura, tanro è
vero che il sottoscritto finì su tutti i giornali in quel periodo, attaccato da gran parte, diciamo, in
quegli arricoli sul giornale, pet il fatto che io stavo distruggendo un bene storico per la città,
quale [.a lampara. Chiaramente il Sindaco in rutta quella vicenda c'entrava poco perché, quesro
chiariarnocelo almeno tra di noi, fondamentalmente parliamo di atti tutti pur:rmenre gestionali.

Questo ve lo dico perché? Perché sia per la vicenda della lampara che per la vicenda delle
Terrazze sono entrambi atti che hanno visto in un ceno qual modo e ad un certo puto così
improlwisamente un coinvolgimento della Giunta, dspetto al quale la Giunta invece si è espressa

credo informalrnente, ma forse addirittura anche formalmente ritenendo che assolutamente non
ci fosse alcuna competenza della Giunta in merito, visto che noi siano chiamati a fornire un
indirizzo politico, per cui che succede? Che se c'è un avyocato esterno, un avvocato interno e dei
dirigenti che ritengono di dover definire transattivamente una vicenda, è evidente che
difEcilmente qualsiasi Amministrazione, qualsiasi Giunta e qualsiasi Sindaco possa andare contro
un Parere legale dello stesso Comune, prendendosi la responsabilità di quelli che possono essere

poi gli effetti negativi chialamente di un parere del tutto contrario. Che cosa, allora, di fatto
abbiamo fatto? E cioè chiedere immediatamente Ia definizione di questi due difficili così... io li
ho definiti dei bubboni per ia nostra città, perché nascevano - le Terrazze è emblematica, l'avete
detto tutti quanti voi - da un obbrobrio giuridico, di definirli transattivamente chiaramente nel
modo migliore per l'Ente, per tutelare ne1 miglior modo I'Ente. E gli uffici hanno ritenuto per
questo motivo di formulare urìa proposta transattiva alle... parlo, ad esempio, ora della Lampara,
rispetto alla quale, chiaramente l'ultùna riunione si è tenuta due giomi fa e rispetto alla quale
probabifnente, non lo so ancora con cettezza, perché chiaramente dipende anche dalla volontà
dell'aluo soggetto, si arriverà molto probabilmente al bando, invece, al nuovo bando per [,a
lampara. Perché dico questo? Perché su questo la proposta degli uffici è stata molto chiara e cioè
il recupero di tutto il pregresso e un alrmento del canone in vinir di quello che gli uffici hanno
ritenuto essere il canone congruo per fare un nuovo contratto sei più sei e soprattutto gli oneri
praticamente a carico del gestore per ìa ristrumrrazione in rifacimento dell'intera strutnrra.
Poiché parliamo di somme particolamente ingenti, considerando che si chiedeva a quel soggetto,
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Perché questa era la base della ptoposta transattiva, di accollarsi anche il vecchio debito, che era
quello che rìnveniva dal vecchio gestore, ritengo, ma questo chiaramente non ho certezza perché
asPettiamo la risposta della controparte, che probabilmente questasoluzione non verrà condivisa
e per cui si arriverà. necessariamente a quel punto al rilascio di quella struttun e al nuovo bando
aperto chiararnente a tutti coloro ne fossero interessari, perché evidentemente le condizioni che
gli ufEci hanno posto come essenziali per gìu-ngere ad una definizione transattiva sono queste e
per cui rispetto alle quali l?mminisuazione non intende derogare. In questa vicenda, come in
quella delle Terrazze, l'indirizzo politico dell'Amministrazione è solo e soltanto stato uno e cioè
di tutelare nel migliore dei modi l'interesse deil'Ente Pubblico, punto. Nulla di più perché ogri
altro tipo di ingerenza espone il sottoscútto e la mia Giunta a responsabilità che noi non
abbiamo, perché non possiamo dire ad un ufficio legale: "No, hai sbagliaro, quello che dici ru è

sbagliato" o ad un awocato esrerno: "Hai sbagliato, quello che dici tu, hai sbagliato".
L'Amministrazione.. . guardate.

INTTRVENTO
(fuoi micmfono)

BOTTARO AMEDEO - Siadaco
No, anche esterna stiamo parlando e quindi di parere anche esterni. Non è che io posso acquisire
mille pareri. Comunque questo è soggettivo, l'Amministrazione ha ritenuto di muoversi in questo
modo perché probabilmente ha anche fiducia nell'operato dei propri uffici, oltre che dei legaii
esterni, che vengono chiaramente incaricati di seguire queste vicende e d'altronde ritengo...
perché come si andrà a finire è Ia prova provata che I'Amrninistrazione non ha inteso derogare a
nessun tipo di quelle che sono le condizioni che sono state imposte, che devo dire sono
condizioni particolamente anche pesanti. Infatu io ritengo che oggi non si arriverà ad una
definizione favorevole, perche defta onestamente la vedo durache un soggetto esterno possa

accollarsi un canone che poi alla fine è di quasi 7 mila e 500 euro al mese e accollarsi spese di
ristrum:razione che ammontano a circa 300 mila euro. La vedo molto dura oggi in questo
contesto socio - economico che stiamo vivendo, Per cui questa è la prova provata. Stessa vicenda
per le Terrazze, anche perché qua tutti siete bravi a parlare di obbrobri giuridici fatri, sempre
ereditati, chiariamo, visto che noi non eravalno...

INTERVENTO
(frnri microfono)

BOITARO A.MEDEO - Sindaco

Certamente. Non sto facendo accuse di ripo politico assolutamente, Certamente ce lo siamo
ritrovato. Ma anche.-. e 1ei, proprio lei, alvocaro Tomasicchio 1o sa perché diciamo è questione di
questione... è cosa di questi giorni, che un atto fatto male dalla Pubblica Amministrazione
comporta, comunque, delle conseguenze dannose per la Pubblica Amministrazione, se fatto male,
perché comunque ingenera nel privato una serie di aspettative, addirimrra rnolto spesso dirirti e
quindi è evidente che da parte dell'Amministrazione siamo sufficientemente spaventatj. Per cui
prima di arrivare a porre nel nulla, anche lì abbiamo dato lo stesso atto di indirizzo e anche lì
devo dire che gli uffici hanno inteso propore una soluzione transattiva per giungere a delle
defirrizioni e anche lì I'Amministrazione ha soltanto ritenuto di invitare gli ufÍici a rivedere
meglio le somme perché proprio I'esito di questi nuovi bandi fatti dal Comune di Trani e quindi
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questo particolare appeal che questo tipo di attivita ha mostrato avere, ha sulla base detl'indirizzo
dell'Amministrazione, abbiamo volutospingere gli uffici a rivedere norevolmente al rialzo le
ProPoste transattive da loro stessi formulate per chiaramente definire la vicenda con una
contrafto a tutti gli effetti. Anche lì è stata formulata una proposta e anche su quella ci aspettiamo
una risposta da pane del privato e devo dirvi anche lì la vedo dura perché il canone, che abbiamo
formulato, la proposta del canone mensile che è stata formulata dal Comune è panicolarmente
alto e anche lì ci sono oneri di rismrtturazione a totale carico per I'affittuario e anche lì,
addirittura, abbiamo, Consigliere Loconte, posto a carico dello stesso affittuario gli oneri da
eseguirsi credo in 30 giorni o 60 giorni, per mettere completamente a norma quella struttura
anche e finanche prevedendo I'eliminazione delle barriere architettoniche. Quindi devo dire la
verità se dovesse passare quella proposta io da privato ci penserei non una, ma cento volte. Ma
credo che I'interesse dell'Amministrazione Comunale sia ampiamente soddisfatto e tutelato, che è

quello che l'interesse...

INTERVENTO
(fuorí microfono)

BOTTARO AMEDEO - Sindaco

Su questo poi il sottoscritto ha anche formulato un'apposita nota. Termino con un chiarimento
sulle occupazioni abusive, Consigliere Lima. È chiaro che il tema è un tema difficile, non è che.. .

non ci nascondiamo. Liberare gli immobili è una delle cose credo piìr difficiti per qualsiasi
Amministrazione. Devo dire, però, che dei piccoli passi avanri li stiamo faceudo. Penso

soPrattutto finalmente a tufti gli immobili, ai vecchi custodi delle scuole, che sapete benissimo
non esistere pitr, che stiarno finalmente riprendendoci ad una ad una. Qresto è un grande
traguardo che abbiamo raggiunto e che stiamo raggiungendo, perché chiaramente ci mancano
credo oramai o un'altra... Sì, l'ultima scuola e quindi anche questo chiaÌamente dimostra il fatto
che stiamo cercando nuovamente di ripristinare quel senso di legalita che però, devo dire la
verità, è difficile per tutti, non solo per questa Amministrazione, ma per tutte le Amrninistrazioni
in generale. Termino con iI Consigliere Procacci suJla questione di quel terreno. Quel terreno è di
proprietà comunale, è una pertinenza del monastero ed è rientrato nel contratto di gestione, fatto
a favore, praticamente, de1 concessionario che si è aggiudicato Ia gara e per cui, praticamente,
rientra nella gestione del... Chiaramente bisogna verificare chi ci sta parcheggiando la macchina,
perché al rnornento credo che non sia ancora awenuta la consegna a favore del gestore e quindi
bisogna capire e lo verificheremo. Consigliere Florio, per quanto riguarda, invece, I'ex Cocomèro,
diciamo, quello definito e chiamato lido Mare Chiaro, è stata rilasciata la concessione. Le spiego
I'atcano dei due anni. I due anni, fu chiarito all'epoca dal dirigente dell'epoca, che decorrevano
dal riiascio stesso della concessione, perché non si voleva rimertere in capo al soggetto, tra
virgolette, una lungaggine addebitabile, invece, all'Amministrazione. Per cui io... due anni non ti
rilascio la concessione, scaduti i due anni praticamente mi esponeva addirittura anche a possibili
azioni risarcitorie. Quindi è stata Ìilasciata ed è stata rilasciata, penso, circa un mesetto fa e quindi
sono in corso i lavori, credo, per poter aprire final-rnente quella struttura. Credo che lei si riferisca
ad un vecchio contenzioso, però di cui neanche io ho contezza, del vecchio gestore pet
problematiche che sorsero all'epoca con il Comune rispetto alle quali però, le devo dire la verità,
ci riserviamo assolutamente di acquisire notizie.

INTERVENTO
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BOTTARO AMEDEO - Sindaco

Ah, quindi probabilmente è collegato alla Lampara e quindi è lo stesso contenzioso. Per il resto
chiarulente, per gli altri chiarimenti lascio la parola ali'Assessore Laurora. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
La lascia a me la do io all'Assessore l-aurora, che ol'viamente utilizzera il tempo minimo, essendo

stata corsumata la replica dal Sindaco.

LAURORA TOMMASO - Assessore

Grazie, Presidente e Sindaco. Allora, cercherò di fare un po' di chiarezza anche perché sono
arrivate una serie di domande soprattutto relative alla trasparenza con cui sono stati realizzati ed
impaginati i vari elenchi. Per quanto riguarda i fitti attivi, allora, sono stare poste una serie di
domande, soprattutto sulla motivazione del loro mancato furserimento in questi allegati, Sl, dico
bene in questo elenco nell'elenco C. È owio che per essere inserito noi stiamo facendo un piano
di valorizzazione ed è owio che stiamo parlando di beni disponibili. Tutti quelli che non sono
beni disponibili ovviamente noi non li inseriamo negli elenchi. Qgindi noi inseriremo negli
elenchi di beni disponibili solo quei beni che devono essere valorizzati. I fitd anivi, che è un'altra
pane dell'allegato, non troverà mai la casa che noi abbiamo dichiarato nell'elenco B che deve
esere alienata, perché non ha un canone di fitto, come per esempio possiamo parlare dei
parcheggi. È owio che nel momento in cui non è mai stata sottoscritta una convenzione o un
contratto di locazione per i parcheggi, non lo troveremo mai nei fitti attivi; cioè penso che siano
stati fatti nel rispetto... e per essere sicuramente più semplici nell'impatto e nella lettura. Io non
so come li awemmo dovuti sapere, perché è riportato tutto. È orvio che, ripeto, non vengono
riportate altre questioni che attengono ad altri elenchi. Io voglio puntualizzare altre due cose,

una per quanto riguarda le entrate. È vero che le entrate delle alienazioni la Legge ci impone
dove le dobbiamo utilizzare e quindi per investimento, ma noi ci siamo fiegiati di un altro tipo di
investimento, cioè quello che è rinveniente, invece, dai fitti artivi, dove la Legge non ci impone
dove li dobbiamo utilizzare e questa Amministrazione ha fatto una scelta chiara, vuole invesdre
nelle scuole la gran parte di quelle entrate e vuole comunque continuare ad investire nelle strade.
L'alua parte, invece, che speriamo awengo dalle alienazioni, è ol'vio che - come ci dice la Legge-
utilizzeremo quel percono. Andando nello specifico su alcune.,. Io ho cercato di prendermi
appunti, di prendere piu appunti possibili per dare delle risposte nel concreto. Mi parlavano di
alcuni teneni. Allora, su alcuni terreni c'eta - mi chiedel'a la Consigliera Barresi - il prezzo che
secondo lei era troppo baso. Ho avuto modo in questo breve periodo di mettermi in contatto con
gli uffici, che mi hanno detto che è piìr basso perché da stima e da perizia quei rerreni sono,
comunque... Su gran parte di quei terreni c'è un vincolo idrogeologico. Quindi per quanto noi
vediamo 41 mila metri, una gran pane di quelli, comunque, è inedificabile perché ci sono i
vincoli idrogeologici. Per quanto riguarda che cosa abbiamo fatto sulla biblioteca? Abbiamo fatto
un bando, è andata all'asta e l'asta è andata deserta. Ora abbiamo tutta la documentazione per
poter rifare di nuovo quella procedura. Per quanto riguarda ancora il macello comunale. Anche
sul macello comunale noi avevamo un accordo con i Carabinieri, con i.l Comando Provinciale dei
Carabinierì, che tutt'oggi non hanno ancora fatto una lettera. Noi abbiamo scritto per chiedere
ancora la loro disponibilita, loro non harmo ancor risposto dicendo che non sono piir interessati.
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I-A,URORA TOMMASO - Assessore

Purtroppo abbiamo ancora in atto quesro rapporto, lo so, però.. .

INTERVENTO
(fuorí microfono)

IAURORA TOMMASO - Assessore

QSra parliamo, invece, del febbraio 2013 e abbiamo chiesto gli ultimi chiarimenti. Poi...

INTERVENTO
(luori microfono)

LA.IJRORA TOMMASO - Assessore

Allora, per quanto riguarda Mare Chiaro penso che ha risposto il Sindaco. Per quanto riguarda il
chiosco fuori microfono vi abbiamo riferito che, comunque, proprio il nuovo locatore era venuto
a sporgere una sorta di denuncia e ci aveva fatto delle dichiarazioni in merito ai furti che stava
subendo.

INTERVENTO
(fuon microfono)

LAURORA TOMMASO - Assessore

Sì, per non era I'impresa. Fermo restando che è stato firmato i1... Allora, per quanto riguarda la
fuma sul prolwedimento è stato dawero un equivoco, perché quel giorno io non ero in Comune
perché quel giorno finimmo.. . Diciamo ìa verità, sotto gìi ulrimi bilancio c'è una frenesia
indescrivibile. Io ero andato via quel giorno alle sei, mi chiama il Presidente e mi dice: "Devi
venire urgentemente a firmare le cane perché sta andando via Losapio". Io il tempo di arrivare. ..

INTERVENTO
(fuori microfono)

LAURORA TOMMASO - Assessore

No, può testimoniareperché il tempo io, comunque, di arrivare in Comune e Losapio, comunque,
va via. Se ne va e il Presidente lo raggiunge... Va beh, alìa fine non c'eta nessun tipo di problema
anche perché di fatto l'ho illustrato io. Quindi io concordo e ho condiviso... L'abbiamo condiviso
anche durante la Giunta questo prot vedimento e quindi da questo punto di vista non c'è nessun
tipo di problema. Qui dentro però bisogna comunque chiarire un aspetto, che ho condiviso. Io
all'epoca, ripeto, visto che l'ho detto prima, sono per la mass.ima trasparenza e andare con i bandi
all'individuazione sia dei soggetti... i nuovi locatari che per i proponenti. Io sono per i bandi, Io
ho doluto ereditarmi ed ereditare una situazione panicoìare, dove c'erano delle transazioni. Sono
stato io che veramente con I'auto della Giunta e del Sindaco abbiamo capito che darwero non si

poteva andare in quella direzione, che invece stavano seguendo i dirigenti e ci siamo messi...
perché mi ha spiegato bene il Sindaco, alla fine sono atti, comunque, gestionali. Noi non siamo
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per quella direzione. Io personalmente ero per fare le gare e sono arcora per fare quelle gare.
Grazie.

FTRRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie.

CINqUEPAIMI MARIA GRAZIA - Consigliere Conunale
Dunque, a proposito dei beni immobi.li che non sono stati irueriti nell'elenco C, sono gli
imrnobili... Sono sempre stati inseriti nell'elenco C dei fitti anivi rurri gli immobili di Via Papa
Giovanni )fiIII piu i due di Piazza Marconi e il Fondaco dei Longobardi. Quindi ed erano e sono
anche inseriti nell'elenco A. N-ell'elenco A ci sono. Nell'elenco C fitti attivi perché non devono
stare?

INTTRWNTO
(fuoi microfono)

CINQUEPAIMI MARIA. GRAZIA - f,6nqigliess (6nunale
dlora, anche I'Oasi. ..

INTERVENTO
(fuori microfono)

FTRRANTE FABRIZIO - Presidente
Assessore, per piacere. Assessore? Assessore?

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Assessore, per piacere, la sua replica è finita. Consigliere Cinquepalmi, replichi, però non
interroghi nuovamente I'Assessore.

CINqUEPALMI MARIA GRAZIA - Consigliere Cornunale
Non mi permetterei mai, io leggo soltanto le carte e nell'elenco C dell'anno scorso, del 2017 e del
2016 sono indicati gli immobili di Piazza Longobardi con i relativi conrrani. È chiaro.

INTTRVENTO
lfuori mícrofono)

CINQUEPAfMI MARIA GRAZIA - Consigìiere Comunale
Che me ne importa che sono scaduti.

INTERVENTO
(fitori microfono)

CINqUEPAIMI MA-RIA GBI.ZIA - Consigliere Comunale
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FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Di nuovo? Allora, Assessore, lei non può piu rispondere. Consigliere Cinquepalmi, se non è
soddisfatta della risposta se ne fa una ragione. Prego, Colsigliere Cfurquepalmi.

CINQUEPAIMI MARIA GR-A.ZIA - f,en*igligls Q6munals
No, dovelano essere tutti inseriti nell'elenco C perché nell'elenco C sono stati inseriti tanti
immobili, i cui contratti sono scaduti o ci sono anche contratti che non sono stati ancora
sottoscritti e mi riferisco, per eserrpio, all'oasi 2, pero sono stali, comunque, inseriti nell'elenco
C, è chiaro, pur esendo occupati, pur non corrispondendo ad alcun ripo di canone. Vanno
imeriti, cornunque, nell'elenco C. Chi ha decisodi eliminarli dall'elenco C arbitrariamente? E ha
sbagliato, ha sbagliato ad elirninarli, ma nella maniera piìr assoluta. Ad esempio iÌ chiosco di Via
Malcangi è andato via, quindi non c'è piìr nessun... Però è irrseriro nell'elenco C. Il chiosco di Via
Superga non c'è più, però è inserito nell'elenco C. Perché non lo...

INTERVENTO
(fuoi microfono)

CINQUEPAIMI MARIA GRAZIA - Consigliere Comunale
Ma che c'entra?

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Assessore, Assessore, lasci parlare.., un attimo, consigliere. consigliere, un attimo. Assessore,
iasci...

INTTRVENTO
(fuoi microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
No, Assessote, non deve intewenire, lei è già intervenuto per replica e non può intewenire.
Adesso la replica è dei Consiglieri. Aliora, nr 41, Corrado, per replica.

CORRADO GruSEPPE - Consigliere Comunale
Assessore, vanno inseriti, per un semplice motivo, non si arrabbi, non è.. .

INTTR\rENTO
(fuori mícrofono)

CORRADO GruSEPPE - Consigliere Comuna-le
No, non pretendo. Dal mio punto di vista... Ha ragione. Dal mio umile punto di vista lanno
inseriti anche se sono beni che... perché sono beni che oggi producono reddito, ùa virgolette,

Quindi vanno inseriti tra i firi attivi.

INTERVENTO
({uorí microfono)
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CORRA-DO GIUSEPPE - Consigliere Comunale
sono vuote quelle case? va bene. Se lo dice lei che sono vuote. . , se 1o dice lei che sono luore...
Chiudo, chiudo dicendo al signor Sindaco che non mi ha convinto, perché lei dimentica che c'è
un indirizzo politico. Non entro nel merito delle due vicende, perché se no sembra che la
questione è strettamenrc focalizzata... Non mi può dire che se un dirigente va in una direzrone
sbagliata io... perché poi alla fine a pagare è la Pubblica Amminisuazione se un dirigente va
verso una trarsazione, che nasce da un (inc.) giuridico, dal mio punto di vista non esiste, perché
poi a pagare domani mattina è comunque la Pubblica Amministrazione, è comunque il dirigente
perché poi un attimo dopo deve riattivare le procedure nei confronti det dirigente X o del
funzionario Y che ha sbagliato una procedura, come è capitato in pih di un contesto, quando il
comune di rrani viene condannato a pagale le spese legali. come in questo caso sulle due
vicende, a cui iei ha fatto riferimento, ritengo che siano un po'diverse perché i soggetti delÌa
Lampara, da quello che risulta dagli atri in passato poi lei deve fare il bando, deve... non siamo
tutti d'accordo. si sono accollati il debito precedente, hanno pagato, ma hanno fatto all'epoca
delìe opere. Lei mi dice che Le Terrazze già nei 2015, in quel famoso mostro giuridico 2015, le
Terrazze dovevano fare già altri lavori e non li hanno mai fatti. Quindi c'è già un problema di...
dove sono venuti meno a quell'accordo e a quella ffansazione che non ha senso di esistere.
Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie. Nr 30, lops Michele.

LOPS MICHELE - Consigliere Corrunale
Grazie, Presidente, sindaco, colleghi consiglieri. Io convengo con f intervento che ha fatto Ia
consigliera Barresi sulla questione delsuolo, foglio 58, panicella 66 dei 41 mila euro, dove lei
riteneva, a suo dire, che probabilmente Ìa stima indicata è piuttosto esigua rispetto all'estensione
del suolo e io convengo con quello che lei ha detto e non sono tanro d'accordo con I'ufficic
quando mi dice che il suolo in pane è interessato da un vincolo idrogeoiogico. E cosa dobbiamo
dire per i suoli che sono interessati inrernamente da vincoli idrogeologici e che, comunque,
pagano I'Imposta Comunale. Ci sono suoli che sono interessati da vincoli. Data I'estensione di
questo suolo, Assessore, il vincolo idrogeologico, che praticamente lo attraversa solamente in
Parte, non preclude la capacità edificatoria del suolo stesso, perché nella pane residuale rispetto
al vincolo comunque sia può esprimere tutta la sua potenzialità edificatoria. Per cui credo che
anch'io penso che questo valore sia un po'diciamo.,, e sia da rivedere, proprio in vinii di quello
che ho testé annuaciato. Poi per quanto riguarda i suoli di Colonna, Le Terrazze, eccef,era,
perché lì hanno una destinazione, se non vado errato, alberghiera. È una destinazione piuttosto
vincolata. Allora io esono l'Amministrazione in una prossima rivisitazione del PUC, perché ci
potrebbe essere anche la rivisitazione del PUC, ebbene, questo vincoio può essere anche tolto,
perché noi abbiamo frtto I'esperienza anche in passato e mi pare che quel bene è andato più
volte all'asta e pare che non abbiamo sortito alcun apperito da parte dei cittadini o di eventuali
investitori. Per in una rivisitazione del nostro PUC. .. Preeo?

INTERVENTO
(fuori microfono)
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LOPS MICHETE - Consigliere Comunale
Adesso questo non sta a me... Se il soggetto, se l'investitore crede in un bene, quindi lo fa e poi
esercita le sue azioni come dowebbe fare. AÌlora, dico a questo punto, in una eventuale
rivisitazione del PUC, sia quel suolo di cui abbiamo testé pariato e sia... elirninare quesri vincoii
e mettere urra destinazione che ci può dare la possibilità di ricavare quanto più denaro possibile
che servono alle casse del nostro Comune. Grazie.

F:ERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Ha chiesto di intervenire il nr 18, Loconte.

LOCONTE GIOVANNI - Consigliere Comunale
Grazie, Presidente. Un dubbio che mi è venuto o meglio credo che mi sia stato risolto, però nella
maniera che speravo non fosse quella che avevo pensato e che quindi praticamente la pizzeria a

Colonna dowebbe esercitare un'auività in locali, diciamo, comtrnque, non a norma. Quindi la
mia preghiera è di fare di tutto affinché almeno l'anività per il periodo in cui non venga messa a

nonna, non Possa esercitare in maniera attiva, perché ci possono essere dei pericoli e dei rischi
per gli utenti, anche per I'immobile, anche per chi ci lavora, anche per tutti e credo che,
comunque, un locale non a norma debba subirne le conseguenze previste dalla l,egge. Grazie.

IERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie. Nr 39, Merra, prego.

MERRA RAFI'AEILA - Consigliere Comunale
Grazie, Presidente. Allora, per la prima volta forse è un momenro storico, il Sindaco mi ha
convinta. Mi ha convinta di tutto quello che ha detto anche perché la transazione con la pizzeria
Da Felice, non so Le Terrazze, come la chiamiamo noi, non è.., Diciamo questa situazione è una
situazione ereditata dal signor Sindaco. Quindi non è lui puruoppo, anzi forse è anche meglio,
che può risolvere tale inconveniente. La vicenda, ho appena saputo, verrà risolta dai legali di
entrambe le pani, sia del Comune che della pizzeria Da Felice e quindi delle Terrazze. Un'altra
cosa, Consigliere Lops, quella non è destinazione alberghiera. Grazie.

FERRANTT FABRIZIO - Presidente
Grazie. Allora, se non ci sono altri intewenti, sono pervenuti al tavolo... Allora, esaurita la
discussione... SilenziolTra il pubblico silenzio! Allora, sono pervenuti a1 tavolo della Presidenza
degli emendamenti. A-llora, primo emendamento, che sottopongo... Veramente sono

emendarnenti, praticamente sono atti di indirizzo, sono di lieve entità e quindi possono essere

accoiti anche in corso di discussione. Delibera il Consiglio Comunale, ricognizione quella in
oggefto. Inserire nell'elenco A... Per piacere i messi si spostino dal tavolo della Giunta. "Inserire
nell'elenco A "beni da alienare", "immobile denominato "Pizzeria Da lelice". È a firma
I'emendamento del Consigliere Corrado- Allora, possiano porre in votazione I'emendamento?
Allora, Consiglieri, in aula se dovete votare. "lnserire nell'elenco A "beni da alienare", "immobile
denominato "Pizzerìa Da Felice". Potete prendere posto, per piacere? Devo fare la votazione.
Allora, io devo fare la votazione sull'enendamento. Consiglieri, prendete posto? Allora, il
Consigliere Amoruso sull'emendamento, nr 14. A-llora, Consigliere Amoruso, prego, parli.

AMORUSO LEGO - Consigliere Cornunale
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Grazie, Presidente. Atteso che sicuramente l'argomento non è di minima importanza, ma è un
argomento fondamentale e potrebbe essere anche... purtroppo può non bastare per risolvere la
queslione, Però Potrebbe essere una maniera per aìmeno Ìrna parte di quella transazione renderla
faaibile. Quindi ritengo che sia necessario un confronto tra di noi per un argomento del genere,

Quindi a tal uopo chiedere una sospensione anche di dieci, quindici minuti.

INTERVENTO
(fuori microfono)

AMORUSO LEGO - C,onsigliere Comunale
Sì, nel tempo necessario che lei ritenga per una discussione, quindi forse anche po' piìr lungo dei
15 minuti.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
A-llora, il consigliere ,{moruso chiede una sospensione al fine di poter lalutare... ci sono anche
altri emendamenti e quindi non discutete solo questo, ci sono anche altri emendamenri. Se vi
alvicinate al tavolo della Presidenza ve li faccio vedere tutti, cosi poi non stiamo di nuovo a
sospendere nuovamente. Assessore, si siede? Allora, devo meftere in votazione la richiesta di
sospensione. Allora, sulla richiesta di sospensione. Consiglieri, seduti che devo fare la votazione.
Consiglieri, seduti, se no non faccio la votazione e stiamo qua ancora.

BOTTARO AMEDEO
FLORIOANTONIO
PAPAGNI ANTONELI,A.
I-A,URORA CARLO
TOMASICCHIO EMANUELE
FERRANTE FABRIZIO
AVA}{TARIO CARLO
CORMIO PATRIZIA
NLA,RINARO G]ACOMO
DE I.ALIRE},ITIS DOMENICO
\TNTURANICOI.{
NENNAMARINA
AMORUSO LEO
CORNACCHIA IRENE
BARRESI ANNA MARIA
DI TONDO DIEGO
ZITOLI TRA,NCESCA

TOLOMEO TIZIANA
LO\TCCHIO PIETRO
LOCONTE GIOVANNI
CAPONE LUCIANA
I,{URORA FRANCESCO

BRIGUGLIO DOMENICO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE

FAVOREVOLE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

FAVORTVOLE
FAVOREVOLE
I'AVOREVOLE
FAVOREVOLE

FAVORNVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVORNVOLE
I'AVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSEÌ\iTE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSE}ITE

FAVOREVOLE
IAVOREVOLE
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DI TERNL{ LUISA
MERRARATFAELr/,
I,API NiCOT.A,

CORMDO GIUSEPPE

DE TOMA PASQUALE
LIMARAIMONDO
PROCACCI CATALDO
CINQLIEPALMI MARLA GRAZIA

BOTTARO AMEDEO
FLORIOANTONIO
PAPAGNI ANTONELI.{
LATJRORA CARLO
TOMASICCHIO EMANUELE
FERRANTE FABRIZIO
,{VANTARIO CARLO
CORMIO PATRIZIA
MARINARO GIACOMO
DE T-A.LIR H\ITIS DOMEN I CO
VENTURA NICOLA
NENNAMARINA
AMORUSO LEO

COPJ\ACCHIA IRENE
BARRESI ANNA MARIA
DI TONDO DIEGO
ZITOLI I'RANCESCA
TOLOMEO TIZIAITA
LOVECCHIO PIETRO
LOCONTE GIOVANNI
CAPONX LLICIANA
LAUROM FRANCESCO

BRIGUGLIO DOMENICO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE

ASSENTE

FAVOREVOLE

ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVORXVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE

23 favorevoli, La richiesta di sospensione del consigliere Amoruso viene accoita per un quano
d'ora. Tra un quarto d'ora farò I'appello. Grazie.

SOSPENSIONE

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Consiglieri, ai propri posti che devo fare l'appello. Io ho detto un quarto d'ora e lo devo fare per
forza, poi se va deseno devo rifarlo dopo un quano d'ora. Allora, Consiglieri, ai posti. Io devo fare
I'appello. Io ho detto un quarto d'ora ed è passato abbondantemente un quarro d'ora. vi sedete,
consigìieri? consiglieri, vi sedete? chiudete le porte, per piacere. Devo fare I'appellol consigliere
Lawora, si siede, per piacere!

PRESENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

PRESENTE

ASSENTE

PRESENTE

PRESENTE

ASSENTX

PRESENTE

ASSENTE

PRESENTE

PRESENTE

ASSENTE

PRNSE}TTE

ASSENTE

ASSENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRNSEòITE

ASSENTE

PRESENTE

PRESENTE
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ASSEN"TE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

PRESENTE

PRESENITE

!9r1eli9 comur_Ìale di rrat
30 aprile 2O18

sono 16 presenti, ma il sindaco non fa quorum costitutivo. euindi non c'è il numero legale,
faccio I'aluo appello tra un quano d'ora. Tra un quano d'ora...

INTERVENTO
(fuori mícrofono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Perché è presente in aula. Ai fini.. .

INTERVENTO
(fitori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Lei serve ai fini del quorum deliberativo e non costifutivo. Grazie. Tra un quarto d'ora rifaccio
i'altro appello. Se va desena Ia seduta, va. ,.

SOSPENSIONE

DI LERNIA LUISA
MERRAR{FFANILA
LA,PI MCOLA
CORRADO GIUSEPPE

DE TOMA PASqUALE
LIMARAIMONDO
PROCACCI CATALDO
CINqUEPALMI MARIA GRAZIA

FERRANTT FABRIZIO - Presidente
ConsigÌieri, seduti.

BOTTAROAMEDEO
FLORIO A"'\TOMO
PAPAGNI ANTONELLA
TAURORA CARLO
TOMASICCHIO EMANUELE
FERR-ANTE FABRIZIO
AVANTARIO CARTO
CORMIO PATRIZIA
MARII,I'ARO GIACOMO
DE LAURENTIS DOMENICO
\TNTURANICOI"{
NENNAMARIN_A
AMORUSO LEO

CORNACCHIA IRENE
BARRESI A]\-}IA MARIA
DITONDODIEGO

PRESENTE

ASSENTE

ASSE}TTE

ASSENTE

ASSENTE

PRESENTE

ASSENTE

PRESENTE

PRXSENTE

ASSE}ITE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTX

PRESXI'ITE

PRESE}ITE

PRESENTE
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ZITOLI FRANCESCA

TOLOMEOTIZIANA
LOVECCHIO PIETRO
TOCONTE GIOVAM{I
CAPONE IUCIANA
TAURORA Fru\lr.-^*-CESCO

BRIGUGLiO DOMENICO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
DI LERNIA LUISA
MERM RAFFAXLLA
I-A.PI MCOLA
CORRADO GruSEPPE
DE TOMA PASQUALE
IIMARAIMONDO
PROCACCI CATALDO
CINqUEPALMI MARIA. GRAZIA

PRESENTE

ASSENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

ASSH{TE
PRESEI{TE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

ASSENTE

PRESENTE

ASSH{TE
PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

23 presenti, compreso il Sindaco, quindi 22. Il numero legale c'è per proseguire la seduta.

FERRANTE IABRIZIO - Presiderrte

Andiamo avanti. Eravamo arrivati alla discussione dell'emendamento, che avevo appena letto e

poi c'era stata la richiesta di sospensione da parte del Consigliere Amoruso. Sull'emendamento ha
chiesto di intervenire, in quanto votante il Sindaco. Prego, nr 5. Prego.

BOTIARO AMEDEO - Sinclaco

Si, Presidente, Consiglieri ed Assessori. Allora, con riferimento all'emendamento esprimiamo
parere contrario, ma spieghiamo il motivo. In realta esprimiamo il parere contrario solo perché
nel Íìattempo l'Amministrazione, con una nota, peraltro, a firma del nuovo dbigente al
patrimonio, ha formulato una proposta, come, appunto, vi dicevo nell'interuento precedente,
transatliva, che in realtà riformula completamente le condizioni contrattuali, prevedendo,
peraltro, un canone decisamente al rialzo, quasi, credo il triplo rispetto... o pitr del doppio
certamente. Per cui è chiaro che oggi, approvando questo emendamento, potrenìmo porre e nel
nulla irficiare la proposta che è già stata formulara. E'chiara una cosa, che questa proposta, ove
non dovesse essere accettata, e quindi questo è anche il senso del mio intervento, è un invito agli
uffici poi a porre in essere tutti gli atti consequenziali che devono, quindi, procedere
all'immediato rilascio di quell'immobile, ove mai si debba procedere a quella definizione
transattiva e quindi praticamente alìa riconsegna deì bene, all'esito della quale chiaramente
I'Amministrazione valuterà l'ipotesi nuovamente di collocarlo nell'elenco dei beni alienabili e

comunque in quel caso procedere, comunque al relativo bando. Grazie.

FERRANTE IABRIZIO - Pregidente

Grazie. C'è qualcun altro sull'emendamento? No. Allora, diciamo, l'ultima parola
sull'emendamento al proponente. Prego. 41.

CORMDO GIUSEPPE - Corsigliere Comunale
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Grazie, Presidente. Alla luce di quanto dichiarato dal sindaco ritiro a questo pumo
I'emendamento.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Allora, I'emendamento letto a firma del Colsigliere Corrado, viene ritirato dallo stesso. Allora,
successivo emendamento. L'emendamento, sempre riguardante questa proposta di delibera.
"Inserire nell'elenco An dei beni immobili da alienare, nella colonna "a-lienazione", il termine
"anche attraverso fondo immobiliare". L'emendamento è sempre a firma del Consigliere Corrado
e trattasi di un atto di indirizzo e quindi non abbisogna dei pareri tecnici. Allora, possiamo
mettere in l'otazione I'emendamento? Meniamo in votazione I'emendamento del Consigiiere
Corrado:

BOTTAROAMEDEO
FLORIOANTOMO
PAPAGNI ANTONELLA
i-A.URORA CARLO
TOMASiCCHIO EMANUELE
FERRANTE FABRIZIO
AVANTARIO CARLO
CORMIO PATRIZIA
MARINARO GIACOMO
DE I-A,URENTIS DOMENICO
VENTL]RAMCOLA
NENNAMARINA
AMORUSO LEO
CORNACCHIA IRENE
BARRESI A}]-AIA MARLA,

DI TONDO DIEGO
ZITOLI |RANCESCA
TOLOMEO TIZIANA
LOVECCHIO P]ETRO
LOCONTE GIOVANNI
CAPONE LUCIANA
LALRORA I'RANCESCO
BRIGUGTIO DOMENICO
CIRILTO LUIGI
LOPS MICHELE
DI LERNIA LUISA
MERRA RA.FFAEII-A,

LAPI NICOLA
CORRADO GIUSEPPE

DE TOMA PASqUALE
LIMAMIMONDO
PROCACCI CATALDO
CINQUEPALMI I\LA.RIA GRAZIA

FAVOREVOLE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVORNVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASTENUTA
ASTENUTA
ASSENTE

FAVOREVOLE

ASSENTE

ASTENLTTO

ASTENUTO

ASTENUTA
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17 favorevoli e 5 astenuti. Quindi I'emendamento viene approvaro ed entraa far parte della
delibera.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Terzo emendamento. Qgesto terzo emendamento. Aìlora: "I fondi rinvenienti dalle eventuali
alienazioni dei beni immobili, di proprietà comunale, sono tassarivamente destinati al
finanziamento di opere per investimenti con espressa esclusione della Ioro destinazione a
finanziare la spesa corrente". Questo emendamento porta Ìa firma dei Consiglieri Tomasicchio
più altri. chi r'rrole intervenire sull'emendamenro? Lrn attimo. No, non c'è bisogno del parere del
dirigente. Allora, sono diversi i proponenti. C'è il Consigliere Barresi, il Consigliere Merra. Vuole
spiegarlo lei?

INTERVENTO
({uori microfono)

FERRANTT IABRÍ ZIO - Presidente
Lo so io questo ho ricewto e questo vi ho letto, poi non sono firmatario dell"emendamento.
Giuseppe Corrado ha firmato. Io I'ho già letto.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Allora, io l'ho letto. C'è qualcuno in grado di relazionare suli'emendamento? Non posso farlo io.
Consiglìere Corrado? Non c'è spiegazione sull'emendamento? Allora, il dirigente. . .

L'Amministrazione si al'vale dell'apporto del dirigente, che è nr l Prego, dirigente,

NIGRO MICHELANGELO - Dirigente
Rispetto a questo emendamento, dove si scrive che le entrate derivanti da alienazioni sono
tassativamente destinate al finanziamento di spese con investimento, è già previsto per Legge.

Quindi non abbiamo bisogno di fare emendamenti in questo tema. Preciso solo questo. E la legge
che lo prevede, non è un emendamento. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Prmidente
No, no, è ricevibile, è pleonastico. Non ci sono... Sono più firmatari e quindi non può essere

ritirato. Va beh, mettiamo in votazione che facciamo prima. Dopo ìe spiegazioni date dal
dirigente... Allora, Consigliere Corrado, nr 41.

CORRADO GIUSEPPE - Colsigligls Qenunalg
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Visto che, come abbiamo già ribadito nella parte preliminare e dopo le dichiarazioni del
dirigente, I'emendamento viene ririrato. Grazie.

FERMì{TE FABRIZIO - Presidente

'Allora, questo emendamento è ritirato. Quindi si può passare alla votazione della delibera così
come emendata, perché è stato approvato ul emendamento, il secondo proposto. euindi
possiamo passare in votazione? C'è qualcuno in dichiarazione di voto? No. Allora, la votazrone.
41, chi è? Corrado, per dichiarazione di voro.

CORRADO GruSEPPE - Consigliere Comunale
Devo motivare il mio voto favorevole, Presidente. Come già dichiarato lo scorso anno su questo
prolwedimento, non posso che condividere gli aspetti che riguardano la volontà
dell'Amministrazione perché rimane una volontà e mi auguro, come ho già... I'Assessore Lignola
se lo ricorda, l'ho già ribadito 1o scorso anno e lo ribadisco pirì volte anche quest'anno, perché è
chiaro è un piano importalte che prevede Ì'alienazione e quindi la valcrizzazione di molti nostri
beni, che può, se tutto va a buon fine, apportare nelle casse comunali denaro che deve essere,

come lo sappiamo tutti, investito ed inserito negli investimenti, ma soprarturto libera anche il
Comune di Trani e la collettivita di tutta una serie di spese, che ad oggi obiettivamente non si
possono più sostenere. Quindi il mio voto sarà favorevole per questa motivazione. Grazie.

FERRANTE IABRIZIO - Presidente
Grazie, nr 44, Lima, per dichiarazione di voto, prego.

LIMA RAIMONDO - Consigliere Corrunale
Grazie. Non avendo ritenuto soddisfacenti le risposte dell"Amministrazione, a nome di Fratelli
d'Italia, preannuncio il voto sfavorevole, contrario.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie. Nr 38, Barresi, prego, per dichiarazione di voto.

BARREST ANNA MÀRIA - Consigliere Comunale
Presidente, pur essendo un prowedimento così importante e vista la poca trasparenza pure per. ..
anche per il fatto del terreno che non è chiara la sua valutazione e tante altre cose che non mi
sono chiare, io voterò contraria, Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Per dichiarazione di voto il Consigliere Cinquepalmi, prego, nr 53.

CINQUEPALMI MARIA GRi.ZIA - Consigliere Cornunale
A nome del Movimento Trani Acapo, anche noi, proprio per la poca trasparenza, esprimiarno il
voto contrario.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie. Ci sono altre dichiarazioni di voto? lt'o, Allora, possiamo mettere in votazione I'intero
prolwedimento così come emendato:
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BOTTARO AMEDEO
FLORIOANTONIO
PAPAGNI ANTONELI-A.
I.AURORA CARLO
TOMASICCHIO EMAIUELE
FERRA.NTE FABRIZIO
AVANTARIO CARLO
CORMIO PATRIZIA
MARINARO GIACOMO
DE LAURXNTIS DOMENICO
VENTTJRAMCOI.A
NENNAMARINA
AMORUSO LEO

CORNACCHIA IRENE
BARRESI ANNA MARIA
DI TONDO DIEC,O

ZITOLI FRANCESCA
TOLOMEO TIZIAI\'A
TOVECCHIO PIETRO
LOCO}{TE GIOVANNI
CAPONE LUCIAÀIA
LA,URORA FRANCESCO

BRIGUGLIO DOMENICO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
DI LERNIA LUISA
MERRA R,A.FFAELLA

LAPI NICOLA
CORRADO GIUSEPPE

DE TOM,{ PASQUALE

LIMA RAIMONDO
PROCACCI CATALDO
CINQUEPALMI MARIA GRAZIA

18 favorevoli e 6 contrari.

FAVOREVOLE

ASSEN"TE

ASSEN]TE

ASSENTE

ASSENTE

FAVOREVOLE
IAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSE}iTE
FAVOREVOLE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
CONTRARIA
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVOR-EVOLE

FAVOREVOLE

IAVOREVOLE
ASSEÀITE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
CONTR,A.RIA

CONTRA.RIA
ASSENTE

FAVOREVOLE
ASSE}iTE

COì\iTR4RIO
CONTR{RIO
CONTRARIA

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Chiedo scusa possiamo fare la stessa votazione per l'immediata esecutività? Per alzata di mano la
stessa votazione per l'imrnediata esecutivita.
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ll presente verbale è stato approvato e sottoscritto nei modi di legge

IL SEGRETARIO GENERALE

F.to Dotl. Francesco Angelo Lazzaro F.to

tL PRESIDEIIITE

Avì/' Fabrizio Ferlante

r.r" f S- iÎ ,"s. nuunr,".
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che la presente deliberazìone:
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Trani,
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